

CORREO DE MALLORCA

DIARIO CATÓLICO

REDACCION Y ADMINISTRACION
CALLE DE LA LONJETA, 11

AÑO XVII
NUMERO 5231

PALMA DE MALLORCA
MIÉRCOLES 30 DE JUNIO DE 1926

FRANQUEO
CONCERTADO

HORAS DE DESPACHO: de 9 a 1 y de 4 a 7
TELEFONO NUMERO 200

El Día de la Prensa Católica

Ayer, festividad de los Santos Apóstoles San Pedro y San Pablo, en cumplimiento de la circular del R. D. M. Obispo, dióse fin al Triduo que anualmente se verifica en todas las iglesias de la Diócesis, y los oradores sagrados desde el púlpito recordaron a los fieles los deberes que todos tenemos con relación a la Buena Prensa.

En la iglesia de los Sagrados Corazones se celebró con toda solemnidad. Los Reverendos Padres, plenamente convencidos de la necesidad de cooperar por todos los medios posibles a la grande y trascendental Obra «que a todas protege y glorifica», según expresión del Cardenal Primado en su circular del 4 de Mayo último, dieron a las Juntas Diocesanas toda clase de facilidades para el buen éxito de la fiesta, adornando la iglesia como en las grandes festividades de la Casa y cuidando de dos mesas petitorias, además de otra que está a cargo de las señoras de la Junta.

La concurrencia en los tres días fué numerosa. Las Juntas ocuparon puestos de preferencia, y los sermones predicados por el Reverendo Padre Estanislao Domenech, S. J., eran escuchados con vivo interés.

El último día por la mañana celebróse Misa de Comunión General con plática, siendo el celebrante el Reverendo P. Jaime Rosselló, SS. CC.

Digno coronamiento de la fiesta fué la Reserva, que verificó de Pontifical el Ilmo y R. D. M. Obispo, asistido de Diácono y Subdiácono, respectivamente, los M. I. Sres. D. Miguel Alcover y D. Francisco Esteve Blanes y de Presbítero asistente el M. I. Sr. D. Antonio Canals.

Al pie del presbiterio, con velas encendidas, estaban, durante el canto del Te Deum y la Reserva, los Padres de los Sagrados Corazones, varios señores sacerdotes y los señores que componen la Junta Diocesana de la Buena Prensa.

Los Tranvías Eléctricos

El nuevo ramal Palma-Establiments

Se inauguró anteayer

Con el nuevo ramal Palma Establiments, cuya inauguración se celebró con toda solemnidad el lunes por la tarde, la Compañía de Tranvías Eléctricos unió a las muchas que tiene dadas, una manifestación más de su vida floreciente, y ofreció a la realidad, lo que hace algunos años hubiera podido juzgarse como poco menos que empeño irrealizable.

La Compañía, inspirada como está en verdaderos deseos de engrandecer Palma, llevándole impulsos de progreso, ha sabido en esta ocasión, como ya lo hizo anteriormente en muchas otras, vencer cuantas dificultades se oponían a la realización de sus proyectos, y ha podido, después de muchos desvelos, verlos coronados por un éxito completo, digno de todo aplauso, puesto que, al mismo tiempo que constituye el triunfo de su propósito sobre las dificultades que se ofrecían, data a Palma de una línea más, que al unirlos con unos suburbios tan populosos como son La Real y Establiments, ha venido a llenar una necesidad intensamente sentida.

Al esfuerzo realizado por la Compañía, han unido el suyo muchos vecinos y veraneantes de La Real y Establiments, y para ella y todos los que aportaron su apoyo económico, hubo, en el acto de la inauguración, muchas y merecidas felicitaciones.

La inauguración tuvo lugar a las cinco de la tarde, después de haber sido aprobadas por la comisión competente las pruebas de inspección de la nueva línea.

A la inauguración oficial fueron invitadas todas las autoridades locales y numerosas y distinguidas personas, entre ellas buen número de señoras y señoritas.

En cinco coches, que tuvieron su salida de la calle de San Miguel, tren te a los Juzgados, se trasladaron los invitados a Establiments.

Entre éstos figuraban: el General gobernador señor Cabrinetty, que ostentaba la representación del Capitán general Sr. Aizpuru, con su ayudante Sr. Muntaner; el Gobernador civil Sr. Llosas Badía, acompañado de su hijo don Martinián y de los Delegados gubernativos señores Parpal y Martínez; el Presidente de

la Audiencia, Sr. Lara Derqui; el Presidente de Sala Sr. Peláez; el Alcalde de Palma, señor Marqués del Palmer, el diputado provincial, señor Aguiló, en representación de la Diputación; el Fiscal de S. M. señor Mesa; el Juez de primera instancia Sr. Díaz y el Delegado de Hacienda, Sr. Díaz Molina.

El Coronel Jefe del Regimiento Mixto de Artillería, señor León Garabito; el Presidente de los Ferrocarriles de Mallorca, señor Marqués Luigi y los vocales señores Barceló, Socias y Aguiló, el Presidente de la Federación Patronal señor Carbonell, el Presidente de la Cámara de Comercio señor Bonet, el Secretario del Gobierno civil señor Escat, el Comisario de Policía señor Flores, el Ingeniero Militar señor Ruiz en representación de la Comandancia de Ingenieros.

El Presidente de la Junta de Gobierno de la Compañía de Tranvías señor Socias Gradoli, y los miembros de la misma señores Tous Ferrer, Pujades, Mir y Ramón y el Director-Gerente señor Esteve.

Los concejales señores Crespo de Estrada, Jaume, Canet, Esteve, Moranta, Cerdá, España, Pizá, Vich y el Secretario señor Rosselló.

El ex-Alcalde de Palma, señor Font y Monteros, el Archivero-Jefe señor Tous y Maroto, los Arquitectos Municipales señores Bennisar y Aleña, Provincial señor Alomar y el de la Compañía de Tranvías señor Garau, el técnico de la misma señor Consuegra, el Presidente de la Fábrica de Gas y Electricidad y en representación del Fomento Agrícola don Faustino Gual de Torrella, el Diputado Provincial señor Barón de Pinopar, el presidente de la Sociedad Protectora de Animales y plantas, don Antonio Pol, el Director Gerente del Crédito Balear, Sr. Mádico, los médicos señores Jiménez y Servera, el farmacéutico don Gabriel Esteve, representantes de la prensa local, y otros muchos invitados que sentimos no recordar.

El recorrido de la nueva línea tiene una extensión de ocho kilómetros en cuyo trayecto, el paso del tranvía iba levantando manifestación es de júbilo y apareciendo adornadas las fachadas

de las casas de la Real y Establiments con mirto, flores y colgaduras.

El nuevo ramal, pasada la llamada Rinconada de Santa Margarita, sigue por un rasante al lado del camino del antiguo abrevadero de Itria, con lo cual salva un gran desnivel del piso, saliendo junto a Buenos Aires, continúa por la carretera de Establiments hasta «Can Dalmáu», desde donde sigue por la derecha, por el camino de San Bernardo; frente a la iglesia del antiguo monasterio, toma el camino viejo de La Real a Establiments, volviendo a recorrer por la carretera, que vuelve a dejar para evitar la pronunciada pendiente que existe cerca de la entrada a Establiments, a cuyo efecto se ha construído un terraplén que cruza terrenos de algunas propiedades.

A la llegada de los tranvías a La Real, en donde se levantaba un arco de triunfo con la inscripción «La Real al Tranvía», y otro en la que se leía «Religión Progreso», la banda de música del Regimiento de Palma número 61 interpretó algunas composiciones y las campanas del Monasterio lanzaron al viento el alegre tintineo de sus jubilosos tañidos.

Las autoridades de Palma fueron recibidas por el Rector del Monasterio Rdo. P. Bauzá, algunos Rdos. señores sacerdotes, el Alcalde pedáneo señor Serra, y el público, que aplaudía y aclamaba la llegada de los coches.

Las autoridades e invitados se dirigieron al templo, en donde se cantó el Te Deum del maestro Lambert, por la Rda. Comunidad, actuando de Preste el Rector Rdo. Padre Bauzá SS. CC. asistido del Rdo. don Juan Estrades, Cura-párroco de Establiments y del Vicario de La Real.

Después del Te Deum, el rico propietario, señor don Juan Aguiló Valenti, miembro de la Directiva de la Compañía de Tranvías, a cuyo entusiasmo y apoyo se debe en gran parte la construcción del nuevo ramal, obsequió en su señorial mansión de La Real, a todos los invitados, con un espléndido lunch, haciendo los honores de la casa, afablemente, la distinguida señora y las bellas hijas del Sr. Aguiló.

En este acto, pronunciaron breves discursos el señor Gobernador de la provincia; el Presidente de la Sociedad de Tranvías, señor Socias Gradoli; el Alcalde de Palma, señor Marqués del Palmer; el Rector de La Real, Rdo. P. Bauzá; y el señor Aguiló. Todos tuvieron frases de encomio para la Compañía que ha venido, a llenar una verdadera necesidad con la instalación del nuevo ramal. Aplausos de verdadero entusiasmo sonaron después de cada discurso.

Seguidamente, y después de ocupar de nuevo los coches tranvía, éstos siguieron hacia Establiments.

Los tranvías fueron recibidos en aquel risueño caserío en medio de entusiastas aplausos y vitores del pueblo, que agrupado junto a la parroquia no cesaba de manifestar su júbilo por la notable mejora. La banda de música que dirige el señor Portas, amenizó con sus composiciones el acto.

Recibieron a las autoridades, el Alcalde de Establiments don Guillermo Ramón, el cura-párroco Rdo. señor Estuades, el vicario Reverendo señor Juan, el Catedrático don Miguel Ramón y acto seguido se cantó en el Templo solemne Te Deum, en el que alternaba la Rda. Comunidad con el pueblo.

Desde la iglesia se dirigió la comitiva al local de la Escuela Nacional en donde se obsequió a los invitados con un espléndido refresco.

En este acto, el rector señor Estrades, pronunció un bello parlamento, en el que empezó por felicitar al pueblo de Establiments por la importantísima mejora que se le ha impuesto y cuyos beneficios empezaba a gozar aquel día, felicitando también a la Compañía de Tranvías e implorando del Cielo bendiciones para tan grande obra y sus autores.

El señor Estrades, fué muy aplaudido.

A continuación, el Gobernador Civil señor Llosas, pronunció un vibrante discurso, en el que, en bellas

y elocuentísimas frases, dejó traslucir sus entusiasmos y afectos por Mallorca de la que se llamó hijo, y haciendo resaltar la alta significación material y espiritual de la nueva obra felicitando por ello a Mallorca, a Establiments, a Palma y a la Compañía. El elocuente y sentido parlamento del señor Llosas fué muchas veces interrumpido con voces de aclamación y calurosos aplausos.

Contestó al discurso del señor Gobernador, con otro hermosísimo parlamento, el señor Socias Gradoli.

Dijo que la compañía al implantar el nuevo ramal no hizo más que seguir sus nobles anhelos de progreso, satisfaciendo con sus obras las necesidades que reclama el engrandecimiento de Mallorca, cuya vida activa y orientada por impulsos de modernismo y civilización, dijo está reclamando se fiedima a Mallorca del calificativo de «Illa de la calma».

Agradeció al pueblo su entusiasta adhesión al acto de inaugurar la nueva línea. Terminado su discurso fué el señor Socias muy aplaudido.

El Alcalde, señor Marqués del Palmer, hizo también uso de la palabra, diciendo que, después de los hermosos parlamentos de los señores que le habían precedido en el uso de la misma, no tenía sino que hacer una invocación a Dios para que bendijera los esfuerzos realizados por la Compañía, de la que hizo merecidísimo elogio, considerándola como la más importante empresa de Mallorca, terminando ofreciendo su cooperación para toda obra de engrandecimiento y abrazando al señor Gobernador, en quien dijo abrazaba a todos los mallorquines.

Una ovación ahogó las últimas palabras y el abrazo del señor Alcalde. El Gobernador civil hizo de nuevo uso de la palabra para dar un viva al Rey, que fué contestado con entusiasmo.

Y dándose por terminado el solemne acto de la bendición, las autoridades e invitados regresaron a las ocho y media a Palma, haciéndose elogios de la nueva línea, felicitando con efusión a los miembros de la Compañía.

A las muchas felicitaciones recibidas por la Compañía, CORREO DE MALLORCA une la suya entusiasta y sincera.

Ayer por la mañana quedó, como habíamos anunciado, establecido para el público el servicio del nuevo ramal.

Los coches tienen su salida cada 20 minutos de la calle de San Miguel, y la Compañía ha establecido, para favorecer a la clase obrera de los suburbios de La Real y Establiments, un 25 por 100 de rebaja en el pasaje a Palma y viceversa.

De Roma

Imposición de Capelos

Roma, 24.—En el aula de las Bendiciones el Pontífice ha celebrado hoy Consistorio público para la imposición del capelo a los Cardenales Cerretti, Capotosti y Perosi. Asistieron 22 Cardenales — faltaba el Cardenal Gasparri, ligeramente indispuerto —, varios Patriarcas, muchos Arzobispos y Obispos y el Cuerpo diplomático entero.

En la capilla Sixtina se cantó un Te-deum, y el Cardenal Vanutelli dijo la oración «Super creatos cardinalis».

El Papa ha conferido el título de Santa Cecilia a monseñor Cerretti, el de San Pedro «ad Vinculi» a monseñor Capotosti y el de la diaconía de San Eustaquio a monseñor Perosi.

Por la tarde se entregó a los Cardenales el capelo. La imposición del birrete se había hecho ayer por la tarde, pronunciando monseñor Capotosti, en su nombre y en el de monseñor Perosi, un discurso, protestando de su firme decisión de dedicarse enteramente a la causa de Dios, de

la Iglesia y de la Santa Sede, formando una sola persona con el Papa.

Este respondió diciendo que le parecía inútil celebrar los méritos de los nuevos purpurados, porque la Prensa había ya sabido dar de ellos justas noticias, como la misión pontificia en Chicago había dado a aquella Asambleta, donde están reunidos tantos pueblos y naciones, datos particulares, precisos y amplios de los dos Cardenales.

Añadió que aceptaba su declaración de defender hasta derramar su sangre la dignidad recién adquirida, porque sin esa afirmación será una eventualidad tan horrible como improbable, la actividad de los Cardenales, la más bella de todas las que hasta ahora llenaron la vida de los purpurados, y tal continuará siendo en el porvenir, pues en esa disposición se reconoce la más profunda substancia del honor, al cual han sido llamados.

Los Cardenales han sido asignados para las siguientes congregaciones: el Cardenal Cerretti para la de Propaganda, la del Ceremonial y la de Asuntos Extraordinarios; el Cardenal Capotosti para la de los Sacramentos, la del Concilio y la de los Religiosos; y el Cardenal Perosi para la del Santo Oficio, la Consistorial y la de los Seminarios.

Han sido nombrados monseñor Nicolás Canali asesor del Santo Oficio, monseñor Domingo Jorio secretario de la Congregación de los Sacramentos y monseñor Benjamin Nardone secretario de la del Ceremonial.

Noticias militares

Dieta.—Se declara con derecho a dietas la comisión desempeñada en Mercadal (Menorca), desde día 7 de Enero al 20 de Abril de 1925, por el sargento del Regimiento de Mahón n.º 63 Miguel Anglés Pons.

Aptos para el ascenso.—Se declara aptos para el ascenso, cuando por antigüedad les corresponden, a los tenientes de Infantería don Jerónimo Llompart Ge'abert, don Antonio Pons Alberti y don Antonio Fuster Rossíñol.

Destino.—El teniente coronel médico don José Martí Ventosa, de disponible en la quinta región, a la Secretaría de la Inspección de Sanidad Militar de la octava región.

Destinos.—Comandante don José Cladera Cañella, del regimiento de reserva de Inca al de reserva de Palma 72; capitanes don Pedro Vila Ramón, don Mariano Moreno de la Vega Astola, al regimiento de Palma y don Fernando Oca González, don Carlos Pérez López y don Bartolomé Muntané Cirici, al regimiento de Inca y sargentos don Miguel Prohens Sampol, don Atanasio Rovellada Verdú, don Mateo Soler Artigues y don Pedro Fernández Merlos, al regimiento de Inca.

En Artillería: Capitán don Fernando de Lecea Gripalba, al regimiento mixto de Mallorca; don Antonio Colomé Pons, al de Menorca y teniente don José Fernández Morales, del regimiento mixto de Mallorca al primero pesado.

En Oficinas Militares: Oficial tercero don Miguel Gayá Bauzá, de disponible en Baleares a la Junta de Clasificación de Guipúzcoa.

Juan Pons y Marqués

El periódico «Tarragona» dedica su Página Literaria del día 20 del actual mes de Junio a nuestro estimado colaborador el culto escritor y poeta don Juan Pons y Marqués. Al frente de buen número de poesías originales y algunas traducciones del distinguido literato, inserta la siguiente introducción, que gustosamente reproducimos:

Oferim als lectors d'aquesta plana una tria de l'obra d'un jove poeta de Mallorca, tarragoní de tres anys ençà i gairebé desconegut a casa nostra. El mirar constant a la seva lla Daurada ha fet que mai no donés res a cap publicació d'aquí. L'excepció d'avui ens honora moltíssim. Caldrà, doncs, dir-li el nostre agraïment.

No venim a fer la crítica de l'obra de l'escriptor. Hem d'ésser breus, ja que cada ratlla nostra ha de menjar-se forçosament un vers del poeta, i això no se'ns perdonaria mai. Volem remarcar, emperò, algunes de les seves activitats i disciplines, per tal que sia més fàcil explicar-se el valor de la seva poesia.

La mètrica d'En Pons és equilibrada, eürítmica, ponderada. No pertoca menys a qui no és alié a cap bella art, ja que les estima totes i en practica alguna, a

més de la poesia. Es per això, sens dubte, que el sonet, la composició més perfecta i retallada, abunda en la totalitat de la seva obra. Diuen quelcom, diuen molt els seus versos; a la bella forma s'hi ajunta un sòlid fons: així escau a qui, com ell, és un erudit, pertanyent el cos d'Arxivers i Bibliotecaris. Estima els clàssics: heusaquí, potser, la seva preponderant condició. Actualment prepara per a la Fundació Bernat Metge una traducció de les «Tristes», d'Ovidi.

Ens sembla que no és aventurat de pensar que el nom d'En Pons i Marqués serà una seqüència dels noms gloriosos d'Aguiló, Pons i Gallarza—el seu avi—, Costa, Alcover, Salvà, Ribet, etc., dintre l'escola poètica mallorquina. Tastarem enguany el bell dir i l'impecabilitat de la prosa d'En Pons en la conferència que al Foment d'Estudis donà parlant de «Tres poetes mallorquins». Ara ens ha arribat l'hora de fer la coneixença del poeta.

Innúmeres vegades en nom de l'amistat s'ha prodigat excessivament l'elogi. Nosaltres en nom d'altra amistat més ben entesa, n'hem estat parcis. Noblement diem, que ens havem mostrat igualment injustos.—C. A.

En el Ayuntamiento

Reunión de la Permanente

El lunes, a las doce de la mañana, se reunió la Comisión Municipal Permanente, presidida por el primer Teniente de Alcalde, señor Crespo, y con asistencia de los Tenientes de Alcalde señores Moranta, Canet, Jaume, Moragues, Cerdá y Esteva.

Se aprobaron el acta de la sesión anterior y diversas cuentas que figuraban en el orden del día por servicios municipales.

Al empezarse la lectura del recurso interpuesto sobre reposición del acuerdo de construcción de las escalinatas del Mirador, el señor Crespo pidió y se acordó pasase al final de la sesión puesto que ya estaría presente el Alcalde propietario, señor Marqués del Palmer, quien se hallaba en el despacho oficial ocupado en asuntos urgentes.

Se concedieron diversos permisos para obras particulares.

A propuesta del señor Jaume, se acordó volviere a la Comisión de Obras la proposición de apertura de la calle de Sans, en la Vileta.

Se acordó que el día 26 de Julio próximo se celebre la subasta sobre el arbitrio de pesas y medidas.

Se acordó el pago, con cargo al capítulo de imprevistos, de la estancia de menores en el Refractorio de niños, «Escuela de Nazareth».

Durante la lectura de este dictamen penetró en el salón de sesiones, pasando a ocupar la presidencia de la reunión, el Alcalde, señor Marqués del Palmer.

De la Comisión de Fomento se aprobó un dictamen por el cual se acuerda agradecer a la «Peña Fleeta», el ofrecimiento hecho al Ayuntamiento, del Patronato de una colonia escolar y que por la Comisión de Hacienda, de acuerdo con la Alcaldía, se proponga a la Permanente el donativo que se les ha de conceder.

Se acordó nombrar practicante gratuito de la Casa de Socorro a don Antonio Llabrés.

Se acordó el pago de la mensualidad del servicio de limpieza.

El señor Moranta, Presidente de la Comisión de Gobierno y Policía, respecto al asunto de la limpieza y en vista de las continuas quejas que sobre este servicio se reciben, manifestó que

dados los medios que tiene a su alcance le es imposible velar por que se cumple el contrato sobre el cual se notan muchas deficiencias estando este servicio bastante desatendido y que por lo tanto el declinaba su responsabilidad sobre ello.

El Alcalde, manifestó que había llamado al contratista a quien advirtió que de seguir así, el Ayuntamiento se vería en el caso de rescindir el contrato.

Añadió que manifestó al contratista, quien prometió poner remedio a ello, que si el servicio estaba mal anteriormente ahora quedaba peor.

Se concedió un permiso para situar un auto en la parada pública.

Se acordó reservar para el presupuesto próximo dos mil pesetas para obras en el Matadero.

Se acordó la instalación de varias bombillas en el Ensanche.

Se aprobaron diversos aumentos en el haber del personal de las brigadas de jardines y arbolado.

Terminada la orden del día se reprodujo la lectura del recurso interpuesto por don Antonio Gil Cursach contra el acuerdo del Ayuntamiento sobre construcción de escalinatas.

Funda el recurso prescindiendo en él de algunas razones que podrían herir susceptibilidades en que debió ser el Pleno quien aprobase el proyecto del señor Bennasar y no la Permanente puesto que existe ya otro proyecto aprobado por el Ayuntamiento.

El Alcalde propuso que se rechazase el recurso.

Después de ligera intervención de los señores Jaume y el secretario señor Rosselló, manifestó el primero que mantenía su firma en el dictamen de aprobación del proyecto y por lo tanto proponía se rechazase el recurso, y el segundo dió explicaciones sobre el aspecto legal del recurso. Se rechazó este por seis votos contra dos de los señores Cerdá y Moragues.

Se aprobó la nómina de alquileres y el padrón sobre el arbitrio de coches y automóviles.

El señor Moranta formuló un ruego a la Alcaldía.

Manifestó que habiendo llega-

do hasta él rumores de que en las obras de pavimentación que actualmente se realizan en las calles de la Boiserie y Lonjeta no se realizan conforme se deben, solicitaba que por el Arquitecto municipal se revisasen éstas y se emitiese dictamen sobre ello con lo cual se vería lo que hay o no de verdad en el asunto.

El Alcalde manifestó que procedía a estos rumores la apertura de un expediente de depuración y pidió que inmediatamente y por Secretaría se abriese el oportuno expediente para que en el declarasen quienes quieran hacerlo.

Añadió, que habiendo una comisión de vecinos y concejales encargados de velar por las condiciones del contrato, ellos son también responsables si este no se cumplía, por lo tanto debe abrir un expediente, y conste—dijo—se que soy el primero que tiene interés en que estos asuntos y cuestiones se depuren, para no estar a merced de rumores o un «se dice».

Intervino el señor Jaume en el asunto manifestando que hasta él, como presidente de la Comisión de Obras, no había llegado ninguna queja ni denuncia y propuso que quedase abierta sobre el asunto una información en Secretaría para que cualquiera que quisiera pudiese allí formular su denuncia y si ésta se hace, abrir el oportuno expediente sobre depuración de responsabilidades.

El señor Cerdá habló sobre las obras que actualmente se realizan en la tribuna de la Casa Consistorial, manifestó su sorpresa por la celeridad con que éstas han sido llevadas a cabo, sin consultar siquiera a la Comisión Provincial de Monumentos, y pidió, por último, que la Permanente acuerde el quitarlas dejando las cosas tal y como estaban antes.

El Alcalde manifestó su opinión contraria a las manifestaciones del señor Cerdá, a quien dijo que todo era cuestión de gustos y que a él no le parecían mal estas vidrieras en las cuales se ha respetado el estilo de las demás de la Casa.

Respecto a las puertas que había manifestó se habían quitado por viejas, y que de todo ello se había dado cuenta al Gobernador, a quien, conforme su deseo, que es también el nuestro, se había prometido no tocar la fachada.

Propuso por último que se pasase el asunto a votación.

Por siete votos contra uno del señor Cerdá se aprobó la continuación de las obras.

El Alcalde propuso y así se acordó, se adquirieran dos carros para el riego del arbolado público.

Se acordó, por último, que estando en final del ejercicio económico del año actual la sesión que de prolongada para los efectos de presentación de cuentas hasta el día 30 del corriente.

La peregrinación catalana a Lourdes

Lourdes, 26.

Ayer llegaron los primeros trenes de peregrinos salidos de Barcelona y también la peregrinación de Gerona con sus enfermos.

Hoy han acudido a la estación muchos catalanes con objeto de saludar a los expedicionarios que iban en los últimos trenes.

A las once de la mañana hizo su entrada el tren blanco de los enfermos, que en Montrejeau había sido dividido en dos, llegando a Lourdes con media hora de diferencia.

Acompañaban a los enfermos los obispos de Barcelona y Seo de Urgel.

El cardenal Vidal y Barraquer no ha podido presidir la peregrinación por encontrarse ligeramente indispuerto.

Los enfermos en su mayoría han efectuado el viaje bien, pues se ha procurado atenderles en to-

| | | |
|---------------------|----------------------------------|-------|
| 6 TAZAS CAFÉ | con plato porcelana fina | 5'25 |
| 12 VASOS AGUAY VINO | crystal resistente | 3'50 |
| LAVAFRUTAS | crystal liso 21 cm. diámetro | 2'25 |
| JUEGOS CAFÉ | decorados porcelana transparente | 17'00 |

La Gartuja San Nicolás, 41

do lo posible, siendo objeto de solícitas atenciones por parte de las señoritas enfermeras de la hospitalidad diocesana y de las veinte monjas encargadas de su cuidado.

Desde la estación han sido trasladados en automóviles al local de la Hospitalidad de Lourdes. El traslado de los más graves se ha efectuado en camillas por los «brancardiers».

Han llegado 540 enfermos. Como el local de la Hospitalidad sólo es capaz para quinientos, los restantes han sido instalados en otras dependencias, habiéndose formado un grupo compuesto por veinte niños que han ingresado en el Hospital general de Lourdes, en donde ha quedado debidamente atendido.

Todos los trenes de la peregrinación han llegado sin novedad, encontrándose en Lourdes los si te mil peregrinos inscritos este año.

Se ha efectuado la presentación de la peregrinación a la Virgen. El acto ha resultado imponente; enfermos y peregrinos, frente a la gruta, elevaron sus preces a la Inmaculada.—Prii.

Servicio de Ferrocarriles

Servicios de la Compañía de los Ferrocarriles de Mallorca, que rige desde el 1.º de Marzo de 1926

DE PALMA A MANACOR
Salidas de Palma: A las 7'55 (1)—14'20 (2) y 18'35 (3).
Llegadas a Manacor: A las 10'9—16'26 y 21'10.

DE MANACOR A PALMA
Salidas de Manacor: A las 7'15 (4) 10'9, (5) 15'48 (6) y 17'22
Llegadas a Palma: A las 9'28, 12'30, 18'10 y 20.

DE PALMA A ARTA
Salidas de Palma: A las 7'55 (1) 14'20, (2) 18'35 (3).
Llegadas a Artá: A las 11'3, 17'26 y 22'30.

DE ARTA A PALMA
Salidas de Artá: A las 6'5, 8'50, (7) 14'20 (8) y 15'55 (9).
Llegadas a Palma: A las 9'28, 12'30 18'10 y 20.

DE PALMA A INCA
Salidas de Palma: A las 7'5—7'55 (1) 8'25 (14)—13'45—14'20—14'45 (15)—18'35 (3).

Llegadas a Inca: a las 8'21—8'58—9'40—15—15'10—15'47—20'1

DE INCA A PALMA
Salidas de Inca: A las 5'5—7'48—8'30—(5)—10'30—(10)—11'30—12'49—17 y 18'43.
Llegadas a Palma: A las 7'00—9'2—9'28—11'30—12'30—14'3—18'10 y 20

DE PALMA A SANTANYI
Salidas de Palma: A las 7'15.—14'30 y 20'10. (12)
Llegadas a Santanyi: A las 10'5, 16'47 y 23'30.

DE SANTANYI A PALMA
Salidas de Santanyi: A las 6—11 (13) y 17'5.
Llegadas a Palma: A las 8'15—13'35 y 19'53.

DE PALMA A LA PUEBLA
Salidas de Palma: A las 8'25 (14) 14'45 (15)—18'35. (3)
Llegadas a La Puebla: A las 10'20—16'26—20'55.

DE LA PUEBLA A PALMA
Salidas de La Puebla: A las 7—11'50—17'35.
Llegadas a Palma: A las 9'2—14'3—20.

DE PALMA A FELANITX
Salidas de Palma: A las 7'55 (1)—14'5 (16)—18'35 (17).
Llegadas a Felanitx: A las 9'58 16'16—21'25.

DE FELANITX A PALMA
Salidas de Felanitx: A las 6'45—11'15, 11'50 (6) y 17'45.
Llegadas a Palma: A las 9'2—14'3 14'3 y 20'.

NOTAS

(1)—No tiene parada en Pont d'Inca, Marratxi, Consell ni Empalme.

(2)—Directo a Inca y no tiene parada en el Empalme.

(3)—Los sábados, domingos y días festivos, retrasa su salida hasta las 20'10.

(4)—No tiene parada en El Empalme, Lloseta, Consell, Marratxi ni Pont d'Inca.

(5)—Solo circula los lunes y jueves
(6)—Solo circula los domingos, martes, miércoles, viernes y sábados.

(7)—Solo circula los lunes y jueves
(8) Solo circula los domingos, martes, miércoles, viernes y sábados.

(9)—Los domingos y días festivos retrasa su salida hasta las 16'10.

(10)—Solo circula los lunes y jueves
(11)—Solo circula los jueves.

(12)—Solo circula los sábados.
(13)—Solo circula los jueves y sábados.

(14)—No tiene parada en Pont d'Inca.

(15)—Directo a Consell.

(16)—Directo a Santa María.

(17)—Los domingos y días festivos retrasa su salida hasta las 20'10.

Ferrocarril de Sóller

DE PALMA A SOLLER

Salidas de Sóller: A las 6, 9'15 y 18'00.
Salidas de Palma: A las 7'40, 15'00 y 20'5.

Los domingos y días feriados circulan los trenes extraordinarios: uno que sale de Palma para Sóller a las 11'30 y otro de Sóller para Palma a las 13'30.

CASTELLET HOTEL CALA RADJADA

Capdepera

De reciente inauguración.
Cocina de primer orden.
Habitaciones a todo confort.
Comedores y terrazas sobre el mar.
Cuarto de baños y aguas corrientes.

RIOJA TOLOÑO

De la Compañía Vinícola del Norte de España. Pídate en Colmados y Restaurants.
Depósito Central, Serriñá 2.



El Congreso Eucarístico de Chicago

Un millón de personas en la sesión de clausura.—La multitud tardó doce horas en evacuar Santa María del Lago.—Cubrían la carrera los Caballeros de Colón, con espada

Chicago, 24.—La procesión eucarística de clausura ha tenido tanta grandiosidad como la celebrada en el Congreso de Roma. Un millón de personas se ha congregado durante la noche y la mañana de hoy en los parques y praderas que rodean al Seminario de Santa María. Once Cardenales, 300 Obispos y muchos más monseñores; 20.000 monjas y otros tantos sacerdotes se han reunido para rendir a Jesús Eucarístico el homenaje más elocuente en esta jornada de clausura.

Después de la misa de pontifical que celebró el Cardenal Bonzano, se organizó la procesión alrededor del lago Michigan. Cubrían la carrera los Caballeros de Colón, con espada. Los bosques y caminos que circundan el maravilloso lago estaban atestados de gente, que comió en carros provisionales esparcidos por los campos, dando una nota pintoresca sin igual.

Congregóse la inmensa multitud frente a la capilla, donde el Legado pontificio, Cardenal Bonzano, oficiaba al aire libre. Los coros del Seminario de Santa María cantaron la «Misa coral», compuesta especialmente por monseñor Licinio Recije, de Roma, que dirigía la ejecución.

El Cardenal Hayes pronunció un sermón, cantando las glorias del Salvador, que todo el pueblo adora en la Eucaristía.

Empezada la solemnisima procesión, se desencadenó una tormenta, que duró un cuarto de hora, con truenos, relámpagos y abundantes chaparrones de granizo. Pero el solemne desfile continuó. Los fieles, firmes y devotos, continuaron imperturbables en sus puestos, aguantando la lluvia con admirable devoción, mientras los cánticos y las oraciones subían al espacio.

Brilló el sol nuevamente y la procesión prosiguió más solemne todavía. En la inmensa muchedumbre, figuraban entre los Obispos y sacerdotes, griegos, chinos e indios, que se hospedaron con los Cardenales en los edificios del Seminario.

Un centenar de coros escalonados sostenían el canto majestuoso de los himnos. El Cardenal

Bonzano, bajo palio, sostenido por altos personajes, lleva el Santísimo.

La procesión desfila lentamente por el parque, que tiene enlazados en sus jardines la bandera norteamericana y el emblema pontificio, hecho con flores.

Al terminar la vuelta al lago se canta el «O salutaris» y el «Tantum ergo»; A continuación, el delegado pontificio da la bendición del Pontífice, que desde el Vaticano se une a esta apoteosis de la Eucaristía, y así termina el XVIII Congreso Eucarístico Internacional de Chicago.

El espectáculo era imponente. Los cánticos y las músicas, que eran recogidos por potentes altavoces por la extensión del lago, resonaban en toda la amplitud de los parques, y los aeroplanos que surcaban el aire y las canoas automóviles que cruzaban de un lado para otro el lago constituían momentos difíciles de superar y nunca vistos en los Estados Unidos.

Terminada la procesión, a las cinco de la tarde, marchó la gente en trenes abarrotados y en innumerables «autos» hacia sus residencias, siendo materialmente imposible abrirse paso.

La aglomeración ha sido tan enorme que a pesar de las enormes precauciones tomadas no se ha tardado menos de doce horas en evacuar aquella multitud, que, por otra parte, se ha conducido con impresionante corrección. Había preparadas a lo largo del camino 18 ambulancias sanitarias, que por el calor hubieron de asistir a unas 850 personas.

Los Cardenales y Obispos asistentes al Congreso han marchado también esta tarde.—*Gracia.*

(De «El Debate»).

Instrucciones sobre el libro de ventas

Por real orden del ministerio de Hacienda se han dado las siguientes instrucciones relacionadas con el Libro de Ventas:

Primero.—Se prohíbe terminantemente a todos los funcionarios y subalternos pertenecientes al Cuerpo General de Administración de la Hacienda Pública y a

los especiales que dependan del ministerio de Hacienda.

a) Editar con su nombre sea por cuenta propia o ajena, modelos de Libro de Ventas, formularios impresos y documentos que en cualquier forma se relacionen con la exacción de la contribución industrial de comercio y profesiones o de cualquier otro impuesto del Estado.

b) Recomendar, patrocinar, aconsejar o preferir pública u oficialmente determinados modelos, ediciones o series de Libro de Ventas y demás impresos y documentos aludidos.

Los delegados de Hacienda vigilarán personalmente, bajo su más estrecha responsabilidad, el cumplimiento de esta norma y sancionarán las infracciones que cometa cualquier funcionario o subalterno a sus órdenes. Estas infracciones se considerarán siempre como falta grave, y la reincidencia en ella como falta muy grave a los efectos disciplinarios.

Segundo.—Las delegaciones de Hacienda y demás oficinas provinciales procurarán despachar y legalizar con la mayor rapidez posible los libros que presenten los contribuyentes. Estos quedarán exentos de toda responsabilidad cuando por la demora en que las oficinas provinciales de Hacienda incurran al devolverles los libros les sea imposible llevarlos desde 1.º de Julio.

Tercero.—A los efectos prevenidos en las bases de ordenación de la contribución industrial los administradores de rentas cuidarán de examinar los libros de ventas que les sean presentados con la máxima amplitud de criterio, teniendo en cuenta que el modelo publicado en la «Gaceta» se recomienda pero no se impone y que por entenderse admisible a los efectos fiscales cualquier otro que presenten los contribuyentes, siempre que como mínimo comprenda los datos previstos en aquel y consignados en la base novena de la real orden de mayo de 1926.

Cuarto.—La legalización de los Libros de Ventas es acto cumplimente gratuito, por lo que no puede dar lugar a exacción de ninguna cantidad por timbre o cualquier otro concepto fiscal, salvo lo dispuesto en el número sexto de esta real orden.

Quinto.—La presentación de los Libros de Ventas puede hacerse directamente por el contribuyente o por medio de mandatario verbal o de funcionario o

PARA BAÑOS

Trajes Caballero, Señora y Niño, Capas Albornoces y Gorros

EL MEJOR SURTIDO en los Almacenes

«LE PRINTEMPS»

SAN NICOLÁS. 1, 3 Y 5

SASTRERIA Y MODISTERIA

dependientes de las corporaciones oficiales, asociaciones profesionales o gremios a que aquél pertenezca.

Sexto.—El Libro de Ventas y Operaciones comerciales se reintegrará a razón de 0'05 pesetas cada uno de sus folios, conforme el artículo 194 de la Ley de Timbre, y la declaración que los contribuyentes presenten juntamente con el Libro de Ventas se reintegrará con el timbre de 0'15 pesetas, conforme al artículo 32 de la misma ley. No será preciso presentar instancia, bastando que al Libro de Venta acompañe, por duplicado, la expresada declaración uno de cuyos ejemplares se devolverá al contribuyente como recibo con el sello de la oficina provincial.

Séptimo.—Las oficinas provinciales de Hacienda darán preferencia al sellado y requisado de los libros de los contribuyentes de mayor categoría tributaria y a los que correspondan a vendedores al por mayor, almacenistas y especuladores, comisionistas, agentes, etc. esperando las instrucciones que se darán al efecto, para requisitar los libros de los industriales de pequeños negocios al por menor y de la pequeña industria e industria en ambulancia.

De La Soledad

El viernes 25, celebróse en el convento de las Religiosas de la Caridad, la repartición de premios a las alumnas de la escuela que tiene aquí establecida la Junta de Señoras del Centro de la Sagrada Familia.

Presidieron la fiesta el señor Rector Rdo. don Jerónimo, Petro, la Sra. Presidenta doña Concepción López de la Vega, viuda de Fortuny, y la Rda. Madre Superiora de las religiosas de la Caridad, asistiendo buen número de señoritas de la Junta.

Se cantó «La Balanguera», letra de don Juan Alcover y música de A. Vives; el «Cant de Parida», letra de Pereda y música de Lambert, y la alumna Anto-

nia Massanet recitó con gran acierto una bella poesía titulada «Las flores».

Un centenar de alumnas allí reunidas recibieron el premio de su asistencia, mostrándose vivamente agradecidas, dándose principio y fin al acto con el canto del Credo de Romeu.

Esta fiesta íntima resultó altamente alegre y simpática.

El señor Rector dirigió breves y sentidas frases a las alumnas, alentándolas en la práctica del bien correspondiendo a los desvelos de las señoras que con tanto cariño les enseñan el camino.

Terminó la fiesta con alegres y entusiastas vivas, dando gracias a Dios por el feliz término del primer curso de la Escuela.

NO COMPRE UD. SUS CORBATAS

Sin visitar antes la casa

MERCADAL

Que es la Casa de las CORBATAS

Calidades máximas.—Precios mínimos

BROSSA, 9

LAS MEJORES CORTINAS

PARA VERANO

Las vende «EL AGUILA», SAN NICOLÁS, 7 PALMA

MERCADAL

CASA DE PRIMER ORDEN

Única en Mallorca que sólo se dedica a los artículos de vestir para

CABALLERO

Sastrería y Camisería a medida BROSSA 9

Pianos Chassigne Freres

Lo poseen y recomiendan todos los principales profesores de Mallorca.

CASA BANQUE, CALLE COLON

Biblioteca de CORREO DE MALLORCA 20

Alma heroica

POR

RAQUEL

también. Como piensa de continuo en sí misma, no tiene ningún tiempo para pensar en los demás... eso es, en los demás.

—Bueno, usted también tiene rarezas, y nadie le dice nada.

—Me las dicen, pero no hago caso.

—Lo mismo que ella. Mañana iré a verla y le contaré cosas del carnaval para distraerla y alegrarla.

—Harás una buena obra, siempre que no murmuréis. Ya sé que os divertís mucho.

—Muchísimo; bailé multitud de valsos... ¡oh, qué delicioso es el vals!... ¡qué música tan bella!... «cuando el amor muere»... y ese soso de Alvaro que en seguida se cansa. Es demasiado serio, pero ¡simpatiquísimo!

—¡Y opulentísimo!... contestó Matusalén guiñando los ojos.

—Lo principal es que tiene una gallarda figura.

—Lo mismo sería apreciable y codiciado teniéndola exigua y ridícula. El brillo del oro ciega y no se ven los defectos.

—No deja usted de tener razón.

—¡Vaya si la tengo!... Las niñas casaderas disponen todas sus redes y sus anzuelos... eso es, redes y anzuelos...

—¿Lo piensa él?—preguntó Flora frunciendo las cejas.

—Lo digo yo; aunque él no se detenga a pensarlo, es lo mismo... con tal que sea verdad...

—¿Qué ha de ser igual, hombre de Dios? En su boca sería jactancia y presunción intolerables; dicho por usted no pasa de ser una suposición gratuita... usted es un saco de malicia y de rarezas... ¡ya se sabe!...

—¡Ya, ya!... ¡Naranjas de la China!... ¡Cosas de Matusalén!... ¿Verdad?... ¡Si conoceré yo el paño!... De fijo que desde la venida del millonario más de una niña casadera ha perdido el sueño y el apetito, eso es, el sueño y el apetito...

—Pues si lo dice usted con sorna, se equivoca: duermo y como perfectamente, amigo Matusalén.

—Y yo—dijo Paulina riendo alegremente—como siempre me pongo, no me ponen, enténdalo bien, en lugar de la pobre Ceni-

cienta, y no fué mi madrina ninguna hada, no pienso en las alturas. Pobre violetita obscura, atisbo algún pálido clavelito de China, algún jacinto descolorido, y dejo los soberbios claveles y otras flores aristocráticas para las que lo son; de modo, amigo Matusalén, que duermo, como y me divierto como antes de la venida del millonario; no vuelo con las alas de Icaro.

—Bueno, no quiero reñir con vosotras. Tú, Paulinita, eres muy chistosa y te defiendes como un letrado, pero te creo...

—Me alegro, porque digo la verdad.

—A mí nada me importa lo que piensen.

—También lo creo, Florita. Las hermosuras como tú no se preocupan... tienen seguro el porvenir.

—No tanto...

—Habla de otras cosas.

—Como quiera. ¿Qué se dice en el casino? ¿Qué se cuenta?

—No se habla más que de las riquezas de Alvaro y de la belleza de Flora.

—Vamos, no se burle por lo que a mí me toca.

—Te juro que no... ¡Cristo Padre!... Me han dicho que estabas irresistible con tu traje de sultana, que todas las miradas, las

atenciones y los obsequios fueron para ti... para ti...

—¿De veras? ¿Y usted lo creyó?

—¿Y por qué no había de creerlo? Añadíron que llevabas unas esmeraldas soberbias y un collar de perlas riquísimo, y contesté: Ya conozco esas joyas, son de su madre; no son falsas, no; valen una fortuna; si señor, una fortuna...

—¿Creían que no eran buenas?

—No; lo dije por si lo pensaban.

—Restos de antiguos esplendores—dijo Flora riendo.

—Ya le darían a tu madre algunos miles de duros por ellas. Tiene joyas muy buenas; se las conozco todas...

—Todo lo sabe usted, Matusalén.

—Hija, tengo buenos ojos y buena memoria, y conozco a tu madre de toda la vida. Siempre le he dicho que no caiga jamás en la tentación de venderlas.

—No creo que haya tenido nunca esa tentación. No estamos en ese caso.

—Claro. No lo digo porque lo crea; es un decir... Por cierto que me dijo Alvaro una cosa que te ha de alegrar...

—¿De veras?...—exclamó Flo-

ra con los ojos brillantes de alegría.

—Si, de veras—contestó Matusalén gozando con la curiosidad de la joven.

—¿Qué le dijo?

—¡Adivínalo!...

—¿Qué hombre tan pesado!...

—Pues soy menudito... Vaya, ¿te das por vencida?

—Si, hombre de Cristo, si... acabe de decirlo...

—Pues, me dijo que tiene unos topacios iguales a los que tú llevabas en el tocado, y que si tu madre se lo permite, te los regalará; son riquísimos y valen mucho...

—¿Eso dijo?—exclamó Flora gozosa ante la perspectiva de aquel regalo digno de un príncipe.

—Esas son bromas de Matusalén—dijo Ricarda.

—No son bromas.

—Vamos ¡es cierto de veras?—preguntó Paulina.

—¿Qué desconfiadas sois!...

—¡Es que como usted es tan bromista!...

—No todas las ocasiones son propias para bromear.

—Bueno—dijo Flora, algo amostazada ya—¿en qué quedamos? ¿dijo lo de los topacios, o no lo dijo?

—¿Qué te parece a ti?

—¡No!...—contestó Flora,

INFORMACION TELEGRAFICA

SERVICIO ESPECIAL DE "CORREO DE MALLORCA,"

Desde Madrid

La situación de Marruecos

Madrid, 29 (22'00)
La suscripción a favor de los prisioneros

La suscripción a favor de los prisioneros alcanzan ya la suma de 79.643 pesetas.

Hay entre los últimos donativos recibidos uno de dos mil pesetas de la Diputación provincial de Madrid y otra de 986 pesetas de los jefes, oficiales y alumnos de la Academia de Infantería.

Varias noticias de Melilla

Melilla.—Ha marchado a Azdir el general González Carrasco.

—La oficialidad del Tercio ha obsequiado con un banquete al comandante don Fermín Hidalgo, por su reciente ascenso.

—Anoche, aprovechando la luz de la luna las escuadrillas del comandante señor Mulero, realizando un reconocimiento en el campo enemigo hasta Axgar, regresando sin novedad.

Este ha sido el primer vuelo nocturno que se realiza sobre el campo rebelde.

Se ha sometido el Kaid Mohamed Haddu

Londres.—Noticias de Tánger afirman que se ha sometido a las fuerzas francesas el prestigioso kaid Mohamed Haddu, que tiene gran influencia en aquella zona.

Nuevas e importantes sumisiones

Rabat.—Noticias de Tazza refieren lo siguiente:

A principios de junio el Alto Mando ordenó que se retirasen de la zona de operaciones unos 12 batallones que no resultaban necesarios por haberse entregado el cabecilla rifeño a otros menesteres y principalmente a actuar ante la llamada «Mancha de Tazza».

En marcha concéntrica por la región de Thunat, esas tropas, distribuidas en varias columnas, han realizado un importante avance, a pesar de tener que luchar en terreno montañoso, con un calor tropical y la viva resistencia opuesta por parte del enemigo.

Ayer tenían ocupadas todas las alturas de esa región, habiéndose sometido los jefes de todas las fracciones, lo cual permite decir que la «Mancha de Tazza» está casi cercada.

Agitación provocada por el jefe Alfílu

Fez.—Sigue manifestándose en el frente Norte de Fez alguna agitación política.

Como se ha dicho ya, se han formado unos centros de resistencia en torno de ciertos jefes indígenas irreductibles por temperamento o deseos de recoger la herencia dejada, al ser derrotado y entregarse, por el cabecilla Abd-el-Krim.

Uno de esos jefes llamado Alfílu, está provocando actualmente una viva agitación entre los Beni-Khaft, en cuyo territorio se han refugiado los Beni Zerual, que no se sometieron al avanzar las tropas francesas por el suyo.

Los agitadores intentan provocar una nueva desidencia en las tribus del Norte de la zona francesa.

Los Beni-Zerual van diciendo que la guerra con Francia va a empezar de nuevo y para infundir nuevos alientos y entusiasmar a los que creen propensos a levantarse de nuevo en armas, les recuerdan el

botín que en los primeros tiempos de la campaña cogieron a los franceses.

Ha muerto en Fez el Kaid Haddu-Said

Fez.—El valiente caid Haddu-Said, que resultó herido en un combate, ha fallecido en el Hospital de Fez. Era uno de los amigos más fieles y activos de Francia. Sometido desde 1913, luchó siempre a favor de la causa francesa.

El año pasado consiguió que su tribu se mantuviera dentro de la fidelidad cuando se desarrollaban los acontecimientos en el Uarga.

Mientras su hijo se batía en Bibana con sus partidarios, él aseguró el orden en el territorio. En Febrero de 1926 fué enviado a M'Tinuna para contener la revuelta.

Haddu-Said fué herido el sábado cuando intentaba llevar a la sumisión a un grupo de disidentes.

De Palacio

Madrid, 29 (22'00)

La Reina madre, a San Sebastián

Sevilla.—El próximo miércoles saldrá para San Sebastián, donde pasará la temporada, la reina Cristina.

Irán con la Reina las infantas doña Luisa y doña Isabel Alfonso y el infante don Carlos.

Madrid, 30 (3'30)

El infante don Jaime a Burdeos

Ayer noche salió para Burdeos el infante don Jaime.

Política

Madrid, 29 (22'00)

Llegada de Primo de Rivera

A las diez y cinco minutos regresó, procedente de León, el general Primo de Rivera.

Le recibieron en la estación los ministros que se encuentran en la Corte y las autoridades.

Desde la estación se dirigió el general Primo de Rivera al Ministerio de la Guerra.

Conferencia de Primo de Rivera con Burguete, Martínez Anido y Bazán

Esta mañana celebraron una conferencia el general Primo de Rivera y el Director general de la Guardia civil, señor Burguete.

También conferenció el presidente con el ministro de la Gobernación y con el Director general de Seguridad.

Se reúnen los ministros con el Presidente y les visita el capitán general

A mediodía coincidieron en el despacho de la Presidencia todos los ministros que se encuentran en Madrid y estando reunidos llegó el Capitán general de la primera región.

Cambiaron impresiones sobre los asuntos de actualidad.

Madrid, 29 (22'00)

Del discurso que pronunció el Marqués de Estella en León

En el discurso pronunciado por el general Primo de Rivera ante las autoridades de León, después de obsequiado con un banquete, afirmó que el recibimiento entusiasta le estimulaba para seguir realizando la obra que propuso al Gobierno.

—Es verdad—añadió—que con voluntad y con amor se han ido venciendo todo linaje de dificultades que entorpecían la marcha de España hacia la paz y el progreso, y que once voluntades que se reúnen en diez de los ministros y una del rey, seguirán laborando para bien de la

patria contra el separatismo, el anarquismo y los propósitos criminales de una minoría despreciable y con todos y contra todo lucharemos como los mártires del cristianismo y de la patria, porque en ello pusimos nuestra fe y a nadie, ni por nadie, tenemos miedo.

Refiriéndose luego a los recientes sucesos, aseguró que para el Gobierno no ha sido obstáculo ninguno la exteriorización de unos cuantos enfermos en sus aberraciones intranscendentes que no harán vacilar la norma que el Gobierno se ha trazado en beneficio de la prosperidad del país ni torcer las leyes de la justicia.

Terminó diciendo que si no fuera para él inolvidable el día de hoy por las manifestaciones de entusiasmo, lo sería por haberse saturado su alma de arte ante la contemplación de la admirable Catedral, obra genial y jeya dignísima de admiración universal.

Durante largo rato duraron los aplausos.

En el Ministerio de la Guerra

Desde la estación se trasladó el jefe del Gobierno al ministerio de la Guerra y después de descansar breves momentos recibió al director general de la Guardia civil y al general Burguete.

Más tarde despachó el presidente con el jefe de su secretaría auxiliar teniente coronel Almagro.

A las once de la mañana llegaron al ministerio de la Guerra los generales Martínez Anido y Bazán, quienes pasaron seguidamente al despacho del marqués de Estella y permanecieron largo rato con el presidente celebrando una conferencia.

Consejo

Cerca de las doce llegaron separadamente al ministerio de la Guerra los ministros de Hacienda, Instrucción pública, Estado, Fomento y Gracia y Justicia y reunidos con el Marqués de Estella y los generales Martínez Anido y Bazán, celebraron una especie de consejo.

Terminó la reunión a la una de la tarde sin que ninguno de los que asistieron a ella hiciera al salir manifestación alguna a los periodistas.

Noticias varias

Madrid, 29 (22'00)

Película religiosa

El día primero de julio, a las seis de la tarde, en el teatro del Centro, y por una sola vez, se proyectará la película aprobada por el Papa, «Los siete sacramentos y el santo sacrificio de la misa».

Son intérpretes en la parte documentaria, el cardenal arzobispo de París y varios religiosos.

Asistirán a la proyección el Nuncio de Su Santidad y el Patriarca de las Indias, el obispo de Madrid Alcalá, las Ordenes Religiosas y muchas personalidades.

El producto de esta exhibición se dedicará a fines benéficos.

Los nuevos tributos.—Aplazamiento

El Círculo de la Unión Mercantil, ha elevado un escrito al Gobierno expresando su satisfacción por el aplazamiento de la vigencia del impuesto sobre los artículos suntuarios y el anuncio de que se simplificará el sistema de los tributos.

Solicitó, además, el Círculo de la Unión Mercantil, se aplazase la vigencia de la contribución industrial, de la Ley del Timbre y del libro de ventas.

Fallecimiento

En Madrid y a la edad de 28 años, ha fallecido, víctima de rápida enfermedad, la condesa de Erial, que, ade-

más, ostentaba el título de marquesa de Sanfelices de Aragón.

Su esposo se halla en Chicago, acompañando al Cardenal Reig.

Escritor, condenado

El juzgado ha dictado sentencia condenando al escritor Artemio Precioso a pagar diez mil pesetas de indemnización a una señora que se consideró injuriada por una novela

últimamente publicada por aquél, bajo el título «El légame de la tragedia».

La Asamblea de fútbol

Ha terminado la Asamblea de las Federaciones de fútbol.

Los delegados han regresado a sus provincias.

Prensa Asociada.

Del Extranjero

La política

francesa

Noticia desmentida

París.—En el Ministerio de Hacienda desmientese de la manera más categórica que el señor Caillaux ayer hubiese conferenciado con la delegación del partido radical socialista respecto a que el Banco de Francia daría sus reservas de oro para garantizar un empréstito exterior.

De ello no se trató nada ni era tampoco cuestión de ocuparse en lo más mínimo del asunto.

La declaración ministerial del gabinete Briand-Caillaux

París.—El mensaje que en la sesión de reapertura de las Cámaras leerá el Gobierno tratará de los siguientes puntos:

Solicitará del Parlamento que conceda al Gobierno amplios poderes para todo cuanto sea saneamiento financiero y medidas de orden económico encaminadas a completar el primer esfuerzo de reconstrucción ya iniciado por medio de los presupuestos recientemente votados.

Se irá a la estabilización monetaria mediante una serie de decretos que irán haciéndose públicos paulatinamente y a medida que las circunstancias lo requieran.

Se reanudarán a la mayor brevedad las negociaciones con la Gran Bretaña para tratar de la consolidación de la Deuda francesa, y se someterá al Parlamento la ratificación del acuerdo convenido con Washington.

Se reajustarán los impuestos en forma que no permitan la salida de capitales de Francia.

Se reforzará con nuevos elementos la Caja de amortización para evitar la inflación y reducir paulatinamente la circulación de billetes.

Se aplazará en las Cámaras toda interpelación de interés financiero y serán sólo aceptadas las que tengan relación con la política general del Gobierno.

La conferencia

del desarme

Cuestiones previas sometidas al estudio de una Comisión económica

Ginebra.—Se ha reunido la comisión encargada por la Sociedad de Naciones de preparar los datos económicos para la conferencia del desarme.

El cuestionario de la sesión se refiere a los tres temas siguientes:

¿Pueden compararse los armamentos de las diversas potencias teniendo en cuenta los gastos de los respectivos presupuestos? ¿Qué método ha de seguirse?

Las fábricas que funcionan legalmente como productoras de materias colorantes ¿pueden utilizarse para fabricar gases asfixiantes?

Examen de las consecuencias que pueden derivarse económicamente de la inserción en un pacto de desarme de disposiciones análogas a las que se contienen en el Estatuto de la

organización internacional del trabajo.

Triunfo Argentino

El «Español» en Buenos Aires

Buenos Aires.—En el Stadium de Barracas, jugó el team del Real Club Deportivo Español con un equipo de selección formado por jugadores de los clubs porteños, de la zona Norte.

En el primer tiempo, empataron a cero, y en el segundo Alariaga marca el único goal de la tarde, cuando sólo faltaban siete minutos para terminar el partido.

Las reseñas que publicaron los diarios coinciden en atribuir la derrota a la ligereza con que se procedió a la formación del equipo argentino, compuesto de jugadores mediocres, que no opusieron resistencia a los jugadores del Español.

Presenciaron el partido más de 25 mil espectadores, ascendiendo lo recaudado a la suma de 60.985 pesos.

Donativo a un pescador

Buenos Aires.—La esposa del aviador Duggan ha remitido al pescador brasileño Josino Cardoso la suma de 14.000 pesos como retribución por haber corrido en auxilio de los aviadores argentinos y haberlos conducido en su buque desde la isla de Maraca a Puerto Vigia.

De Aviación

Un vuelo de 42.000 kilómetros

Londres.—El aviador Alan Cob se propone intentar el vuelo Londres-Melbourne y regreso, o sea un vuelo de 42.000 kilómetros.

Los hermanos Arrachart en 26 horas y media han cubierto la distancia de 4.375 kilómetros

París.—El capitán Ludovico Arrachart y su hermano, el ayudante Pablo, salieron el sábado por la mañana a las 5'5, del aeródromo de Bourget, en un aparato Poter, con motor de 550, HP, dirigiéndose en línea recta a Bassorah, cubriendo en 26 horas y media de vuelo 4.375 kilómetros. Bassorah está al S. de la Mesopotamia, sobre el Eufrates, a un centenar de kilómetros del golfo Pérsico. El promedio del vuelo ha sido de 165 kilómetros hora.

Los hermanos Arrachart han batido los records del mundo en línea recta sin escala.

Al llegar a Bassorah el depósito de esencia estaba agotado

Bagdad.—Los hermanos Arrachart, que como es sabido, han batido todos los records mundiales de vuelo en distancia sin escala, cubriendo el trayecto París Bassorah que en línea recta representan 4.375 kilómetros, distancia que hicieron en 26 horas y media, han sido objeto de una entusiasta recepción a su llegada a Bassorah.

La prueba ha resultado sumamente dura y penosa a causa de la avería que les ocurrió en el depósito de la esencia y que hacía preciso accionar la bomba a mano durante casi todo el trayecto. Cuando aterrizaron el depósito de esencia estaba totalmente agotado.

Ambos aviadores comunican que harán ahora el regreso a París por pequeñas etapas.

Amundsen dice que el coste total del viaje del «Norge» es de medio millón de dólares

Seattle.—El explorador Amundsen, en cuyo honor se han celebrado aquí varias recepciones, tiene el propósito de salir de Nueva York el sábado, con dirección a Noruega.

Ha declarado que no tomará parte en ninguna otra exploración posterior.

Ahora parece que siete noruegos y un sueco, que formaron parte de la tripulación del «Norge» tratan de organizar una nueva expedición en dirigible, con objeto de comprobar con exactitud si existen tierras entre el Polo y Alaska.

El señor Amundsen ha evaluado el coste total del viaje del «Norge» en medio millón de dólares.

Desarrollo del tráfico aéreo

París.—El tráfico aéreo París-Londres empleó ayer 39 aeroplanos, transportando a 197 pasajeros, siete toneladas de mercancías, y 3.500 palomas mensajeras.

Las aspiraciones italianas en África

Los sicilianos en Túnez

Roma.—El «Popolo di Roma», órgano oficioso del fascismo, insiste en que Italia reclama de París que se defina claramente la situación de la colonia italiana en Túnez.

El órgano fascista dice que no pueden aceptarse las convenciones renovables cada tres años para regular las relaciones de los súbditos italianos y las autoridades francesas. Es preciso que la anomalía se corrija.

Lamenta las rabas a que se somete a los italianos en el ejercicio del profesorado, de la medicina y otras actividades. Los empresarios de obras y negocio hallan grandes dificultades para que se les concedan adjudicaciones y las escuelas italianas no pueden desarrollarse porque se les niega autorización para construir nuevos locales. Los emigrantes sicilianos que viven en Túnez—termina diciendo el «Popolo di Roma»—son italianos de Sicilia que llevan a tierra extranjera el concurso de su inteligencia y de su trabajo.

Un agente diplomático italiano camino de abat

Tánger.—Se afirma que el agente diplomático italiano señor Conde d'Anicelli ha salido para Rabat, se cree que con intención de discutir con el Residente general de Francia, señor Steeg, la cuestión del estatuto de Tánger.

Los Reyes de España en París

El Rey de España felicitó a los aviadores franceses

París.—El Rey de España almorzaba en el Eliseo con el presente de la República, cuando llegó noticia del aterrizaje de los hermanos Arrachart a Bassorah (Turquía Ática). Ambos jefes de Estado celebraron el rasgo de los intrépidos aviares, enviándoles su entusiasta felicitación.

Los Reyes de España saldrán mañana para Londres

París.—Los reyes de España saldrán mañana al mediodía para Londres, por la estación del Norte, en tres especial.

Comentarios de la prensa a la estancia de los Reyes en París

París.—La estancia de los reyes de España en París, sigue siendo el tema predilecto de los comentarios periodísticos.

Los diarios hacen resaltar la brillantez de la recepción del soberano como académico, que tuvo lugar ayer en el Instituto de Bellas Artes.

Muchos periódicos refieren detalles curiosos del paso de los reyes por París.

El «Petit Parisien» dice que al Rey don Alfonso le gusta mezclarse entre el público parisino y circular libremente por las calles de París burlando la vigilancia de los inspectores de policía encargados de escoltarlo.

El «Journal» dice que ayer don Alfonso compró un automóvil y quiso probarlo inmediatamente. En el barrio de la Estrella estuvo a punto de ser denunciado por exceso de velocidad, por un policía que tardó en reconocerlo. El Rey guiaba personalmente el auto.

Añade el «Journal» que el Presidente de la Comisión senatorial de Hacienda señor Lucien Hubert fué llamado desde un automóvil por un señor que resultó ser el embajador de España Sr. Quiñones de León. El embajador le invitó a subir al coche y lo presentó al Rey de España que guiaba el automóvil. D. Alfonso conversó largo rato con el senador.

El «ECHO de París» publica un dibujo hecho por Friant ayer en la recepción del Instituto.

El «Gaulois» al dar cuenta de la sesión del Instituto de Bellas Artes, dice que don Alfonso inspira gran simpatía a los franceses por su origen y raza.

Declaraciones de don Alfonso

París.—El Rey de España, en una entrevista concedida al periódico «Le Figaro» declaró que hubiese sido mejor admitir inmediatamente a Alemania en la Liga de Naciones, y que la Liga hizo muchas equivocaciones. Expresó la creencia que la Liga no ve con favor la concesión de un asiento permanente a España.

Refiriéndose a la conferencia del desarme, en Washington, dijo que se empleó mucho tiempo en limitar el armamento naval de España a dos cruceros y medio, mientras otras potencias navales llegaban en sus armamentos a un punto peligroso.

Antes de la guerra, añadió, el peligro estaba en la diplomacia secreta, pero hoy está en echar arena en los ojos de la gente.

La dictadura portuguesa

Se concentran en el general Gomez Costa todas las prerrogativas de jefe de Estado

Lisboa.—Ha sido firmado un decreto concertando, en la persona del presidente del Gabinete, general Gomes Costa, todas las prerrogativas de Jefe de Estado.

El Gobierno deporta a varios ex presidentes del Consejo

París.—Comunican de Lisboa que por orden del Gobierno han sido detenidos el abogado Díaz Ferreira y los tres expresidentes del Consejo: general Sacardoso, José Dominguez Santos, jefe del partido de izquierdas y Alvaro Castro, jefe de acción republicana.

Los detenidos políticos serán desterrados a Angora, pudiendo hacerse acompañar de sus familias, si así lo desean. Conservaran la libertad, a condición de que no vuelvan a la metrópoli.

Desde Barcelona

Condecoración

Le ha sido impuesta la medalla de oro de Ultramar al expresidente de la Mancomunidad, don Alfonso Sala.

Probable viaje del ministro de Marina

Probablemente a primeros del próximo mes de Julio vendrá a Barcelona, de paso para Menorca, el ministro de Marina, señor Cornejo, el cual va a visitar la base naval de Mahón.

La fiesta del Sol

En la Sala Mozart se ha celebrado décima fiesta del Sol, organizada por la Sociedad Astronómica de España y América.

Se interpretaron algunos números musicales, recitó poesías el actor En-

rique Borrás y dió una conferencia sobre la vida de los soles el astrónomo José Comas Solá.

Evasión de un preso

Durante la última madrugada se ha evadido un preso de las prisiones militares del Castillo de Montjuich.

Vuelos de experimentación

El capitán de artillería don Ricardo Bellod y el teniente don Luis Pardo, que realizan un vuelo de experimentación y llegaron a Cuatro Vientos y Valencia, han salido con un aparato para Burgos, la Coruña y Madrid.

El Colegio de Doctores

Esta mañana el Colegio de Doctores de Barcelona celebró su reunión anual reglamentaria, dando entrada en el mismo al Presidente de la Diputación, señor Milá y Camps, que estaba apadrinado por el decano de la Facultad de Filosofía y Letras doctor Daurella.

El acto se celebró en el paraninfo de la Universidad.

Banquete

Esta tarde las autoridades asistieron a un banquete que organizó la «Casa de León y Castilla».

Al final se pronunciaron discursos patrióticos.

De la causa contra unos atracadores.—El fiscal pide penas de muerte

El juez militar instructor de la causa, señor Pérez Garberí, ha entregado a los letrados defensores señores Pou Sabater y Miralles, por el término de cinco días, el voluminoso sumario instruido contra Remigio Climent y otros, a los que se acusa de haber atracado en el mes de Enero de 1924 a un cobrador de la casa «Zurich», haciéndole disparos que le ocasionaron la muerte.

El fiscal, en su escrito provisional, pide penas de muerte o reclusión perpetua para los dos únicos procesados que están en situación de detenidos, ya que otros dos están en rebeldía.

Gestiones infructuosas

A pesar de los improbos trabajos y registros domiciliarios practicados por la policía para proceder a la detención de unos conocidos sindicalistas, detenciones que habían sido ordenadas, no se logró llevar a efecto ninguna de ellas.

Tampoco dieron resultado los registros efectuados, aparte de haberse incautado la policía de alguna que otra arma y de algunos folletos de carácter sindicalista.

Palou Garí
Barcelona 29 Junio 1926

Por correo

Complot contra el Gobierno

En prisiones militares.—Ingresaron los generales Aguilera y Batet y el comandante Borrero

Reproducimos de «El Sol» de Madrid:

«A las nueve y treinta y cinco de la mañana de ayer, y procedente de Barcelona, llegó en el expreso el general Aguilera, al que acompañaban su ayudante, el comandante Borrero, y el gobernador militar de Tarragona general Batet.

Los dos generales y el comandante, que habían sido detenidos en Tarragona por orden de la Dirección general de Seguridad, montaron en dos automóviles, y acompañados por un comandante y un capitán de la Guardia civil, fueron a Prisiones Militares, donde ingresaron en calidad de detenidos a disposición de la autoridad militar.»

Detalles de la detención]

Tarragona.—Este mediodía el general gobernador militar, don Salvador González Molina, vistiendo de militar, con fajín (cosa extraordinaria en él, pues sólo en actos oficiales acostumbra vestir de militar), acompañado de un ayudante de campo, ha ido al Gobierno civil y celebrado detenida conferencia con el gobernador civil, general don Maximiliano Soler, de cuya dependencia salió al cabo de una hora.

Antes de efectuar sus compras no deje de visitar

La Perfumería Inglesa

Numeroso y selecto surtido en Perfumes Nacionales y Extranjeros.

Espléndidas Cajas Neceser, Sacos fantasía y Baules para Viaje.

Lo más nuevo en objetos de Arte y regalo, Vagillas y Cristalerías.

Juegos Café porcelana (Completo) de ptas. 15'50 en adelante.

Lo increíble 12 tazas con plato porcelana 8'50. Neveras y Heladoras a precios ventajosos.

Cubiertos alpaca modelo reforzado 25 pesetas docena.

Única casa dentro su clase donde podrá defender sus intereses.

A los pocos momentos entraba en el Gobierno civil el general de brigada don Domingo Batet (jefe de esta guarnición), vestido de paisano y acompañado de su ayudante de campo, comandante don José María Vendrell. (A poca distancia iban unos agentes de policía.)

A las dos de la tarde era dable ver en el vestíbulo del Hotel Europa al teniente coronel de la guardia civil, jefe de esta Comandancia y un capitán, vestidos de uniforme. En el comedor del hotel almorzaba el teniente general señor Aguilera. Una vez terminado el almuerzo, y al tomar la escalera para dirigirse el señor Aguilera a sus habitaciones, acercósele el teniente coronel de la guardia civil y habló breves palabras con él general. Ambos subieron a la habitación que en el hotel ocupaba éste, saliendo a los breves momentos todos juntos y se dirigieron al Gobierno civil.

Los periodistas que acostumbran a hacer información en dicha dependencia no han podido entrar ni en la Comisaría, ni en Secretaría, ni mucho menos en el despacho del gobernador civil. Pero se decía que en el piso del gobernador se hallaba el general Aguilera y en el piso segundo, donde se hallan instaladas las oficinas, el general Batet. El ayudante de éste, comandante Vendrell, había salido para el cuartel del regimiento de Almansa, en donde quedó para recibir órdenes.

A las nueve de la noche el auto de alquiler número 1.001 paraba frente al Gobierno civil, tomando asiento en él los generales Aguilera y Batet, el comandante y un capitán de la guardia civil, emprendiendo la marcha para Reus, en donde aquellos cuatro señores tomaron el expreso de Madrid.

Los que han llegado en auto por las carreteras que vienen a Tarragona manifestaron que habían sido detenidos en diferentes sitios por la guardia civil, exigiéndoles la documentación, cosa desusada y que llamó poderosamente la atención.»

Concierto del «Orfeo de Sabadell»

Anteayer por la noche celebró esta entidad el anunciado concierto en el Teatro Lírico, asistiendo una numerosa concurrencia que demostró su expectación al acudir y su entusiasmo durante la ejecución del programa.

Cataluña entera siente la música, y una demostración bien clara es el número de orfeones con que cuenta y la perfección a que han llegado tantas de dichas beneméritas instituciones. El «Orfeo de Sabadell» es una joya que adorna la corona catalana ante cuyo valor nuestro público se inclinó, aplaudiendo sin regateos y obligando con sus ovaciones a la repetición de muchas de las obras ejecutadas.

La batuta de su notable director, don José Planas, ha conseguido armonizar notablemente las numerosas voces que intervienen, llegando a obtener una afinación tan perfecta y una dicción tan pura y seria, que podemos afirmar que el «Orfeo de Sabadell» es uno de los más notables que por Mallorca han pasado.

Todo el programa fué interpretado de una manera perfecta, repitiéndose «L'hercu Riera» y «El fill de don Gallardó», de Sancho Marraco, de original armonización, así como «Canço del Lladre», del mismo autor, «El caçador y la pastoreta», de Botey, la «Sardana de les monges», de Móra, y «El maridat», de Pérez Moya, saturada de gracia.

En «La mort de la novia» llegaron a una perfección difícil de igualar.

El último número del programa lo formaba «La Balanguera», del maestro Vives, levantándose gran parte del auditorio en honor a la memoria de nuestro gran poeta don Juan Alcover, autor de la letra. Fué tan grande la ovación, que se repitió, ejecutándola de pie el «Orfeo» y escuchándola igualmente de pie todo el auditorio, que así rindió el justo homenaje que se merece nuestro llorado maestro de la poesía.

Los aplausos crecieron aun más y el «Orfeo», accediendo a las demandas del público, ejecutó parte de «L'Emigrant», del maestro Vives, en cuya obra vibra más que en otras el espíritu catalán.

Fué una noche de triunfo para el «Orfeo de Sabadell», especializándose bastantes aplausos para sus solistas señorita Juanita Cunillé y señores Jaime Cunillé y Juan Soler.

Hermoso recuerdo de su actuación artística deja esta agrupación, deseando, como amantes de la música y como mallorquines, se repitan estas visitas que tan bien estrechan los lazos fraternales y tanta emoción proporcionan al espíritu.

P. B.

La peregrinación a Lourdes

Ayer tuvimos el gusto de recibir la siguiente postal:

«Sr. Director de CORREO DE MALLORCA: Muy señor mío: Los peregrinos mallorquines continúan con perfecta salud y entusiasmo cada día creciente.

Las solemnidades y la devoción son de una grandiosidad inefable.

La Virgen bendice los sacrificios.

Su afno s. s. q. b. s. m.
Nadal Garau Drol.
Lourdes, 26-6.

En «La Vanguardia», de Barcelona, leemos el siguiente telegrama:

«Lourdes, 28, a las 15'30.

Continúan los actos de la peregrinación con fervoroso entusiasmo. Esta mañana, después de los Divinos Oficios en la iglesia del Rosario, se formó una solemne procesión, presidida por los obispos de Barcelona y Tortosa, para dirigirse al monumento de la Virgen Coronada. Una vez allí, el doctor Nomuer presentó a los peregrinos catalanes a Angela Torner, de Badalona, que llegó a Lourdes imposibilitada de todo movimiento a causa de una llaga en la pierna y hoy se halla perfectamente curada.

La noticia de este milagro entusiasmó a los peregrinos, que dieron vivas a la Virgen Blanca de los Pirineos.

Sin embargo, la curación no está confirmada aún oficialmente.—P.»

10000 FUMAR

MI PAPEL

por su calidad y precio, siendo el primero y

UNICO ESTUCHE

que por dedicar sus cubiertas a publicidad puede ofrecer al público en desmoroos sus

100 HOJAS

y una artística fototipia al final por

10 CENTIMOS

Pida usted siempre «MI PAPEL»

¡CALVOS!

HECHOS Y NO PALABRAS

Lo primero que hace falta para recomendar un medicamento es sinceridad, el resultado se encarga de lo demás.

El **Regenerador Ipos**.—No es un líquido más o menos perfumado y mejor o peor presentado por el cual Vd. sugestionado por pomposo y llamativo anuncio, dió unas pesetas para después decepcionado de ese nuevo engaño tenerlo que abandonar a un lado del tocador donde perdura como acusador de su excesiva credulidad.

El **Regenerador Ipos**.—Es un **Medicamento Verdad**, es un remedio infalible contra la calvicie, remedio cuya eficacia está sancionada por un sin número de eminencias médicas y declarado de utilidad pública por los departamentos de higiene de las Repúblicas Argentina, Brasil y Uruguay, siendo de libre expendio en todo Norte América.

El **Regenerador Ipos**.—No es una de tantas fórmulas tomadas al azar, de cualquier tratado para sorprender la buena fé del paciente, Ipos es un compuesto de extractos científicamente obtenido **exclusivamente** de plantas de la flora americana, extractos cuyos efectos curativos se han aprobado por la aplicación que de vulgares conocimientos de esas plantas hacían y aun hacen para regenerar sus cabellos los indios fronterizos (Indios Chanás) de lo que hoy es límite de las repúblicas del Uruguay y Brasil.

Todo esto que aquí se afirma asegurando su eficacia Vd. lo ha leído mil veces en los anuncios de pretendidos remedios y lo ha leído en forma más galana (es el canto de la sirena); pero lo que a pesar de su retórica ninguno le ha dicho es lo que el autor de regenerador Ipos le garantiza: Si Vd. emplea el **Regenerador Ipos** y no se cura la calvicie se le reintegra sin excepción el importe que haya gastado, con solo acompañar un certificado de su médico que así lo declare, cada frasco lleva una garantía en regla de este ofrecimiento.

El precio del regenerador Ipos es de cincuenta pesetas (pero cura sin gastar docenas de frascos) franco de portes y embalaje en el domicilio del comprador.

Los pedidos acompañando cheque por el importe y en carta certificada a los laboratorios Ipos y a nombre de su propietario y Director don Nicolás Guerrero con la dirección del margen.

Los envíos se hacen por correo y sin indicaciones exteriores de su contenido.

Todas las poblaciones de España tienen agentes bancarios por intermedio de los cuales se pueden obtener cheques sobre los bancos de Montevideo o por giro postal internacional.

No se incluyan billetes en los pedidos ni se certifiquen cartas sin acuse de recibo.

República O. del Uruguay

St. D. Nicolás Guerrero

Laboratorios Ipos

Pedro Fco. Berro 70

POCITOS MONTEVIDEO

¡PROPIETARIOS!

Antes de comprar ladrillos, mosaicos hidráulicos, azulejos, bovedillas, tejas, cemento, vean las calidades que les ofrece

M. Jaquotot

PERREGIL, 11 y 13

PALMA DE MALLORCA

Teléfono 3-6-7

Azulejos biselados 10x20 a 20 pesetas el 100

Pensión Mayoral DE PRIMER ORDEN

Todo confort.--Agua corriente, caliente y fría.--Cocina excelente.--Situación en el centro de la Ciudad.--Salones de piano, lectura etc.--Recientemente reformada.--Establecimiento a tres fachadas

Precios reducidos

Rambla del Centro--Plaza Real

Entrada Calle Colon, 3

Teléfono 2.907-A--Barcelona

Caras satisfechas

se ven en la mesa, cuando las sopas se hacen con...

CALDO
MAGGI
EN CUBITOS

Solución Cases

DE

Clorhidro-Fosfato de Cal

premiado en varias Exposiciones

por su excelente composición y perfecta desifricación, es la única aprobada por la Real Academia de Medicina y demás Corporaciones médicas. Se recomienda en los casos de «Anemia», «Cáloros», «Raquitismo», «Inapetencia», «Convalecencias», e c. Pádero o reconstituyente para las madres durante la lactancia de los niños

Al por mayor: Farmacia de J. Puchadas, Plaza de la Luna, Barcelona.

En el Palenque

Rompiendo lanzas con todos sus similares, han triunfado

En todos los gustos,
En todas las clases,
En todos los precios

los

alzaos

Bazar Bal ar

Talleres propios

Elaboración manual

Precios de Fábrica

Sindicato 57—Palma

Se aquila

un piso con cuatro cuartos, comedor y sala espaciosa, con agua abundante punto a leg y una planta baja con las mismas condiciones y jardín a los dos kilómetros carretera. Sóller situada Olvera, propia para tienda o café

Darán razón!—ería 32.

CENTRO DE ANUNCIOS

DE

M. SERRA Y BENNASAR

Exclusiva para anuncios, reclamos, comunicados, es-que-las mortuoria, etc. etc. en los diarios

Correo de Mallorca

y La Última Hora

Despacho: P. Sta. Eulalia núm. 10

DE LA REGION

De Inca

Misa nueva

El día de San Juan Bautista, en la iglesia del antiguo convento de Franciscanos, de ésta, celebró su primera Misa, el joven religioso de la Tercera Orden Regular, Fray Miguel Ferrer Servera.

A causa del luto riguroso que guarda la familia del nuevo ungido del Señor, el acto tuvo carácter de verdadera intimidad. Sin embargo, el templo de San Francisco, luciendo profusa iluminación, mostrose sonriente y como complacido más que en otra semejante ceremonia, por ver en la persona del Fray Ferrer, al primero de los jóvenes franciscanos, hijos de Inca, elevado a la altísima dignidad del sacerdocio, después de la restauración en nuestra ciudad de la Orden Franciscana.

La misa que por la causa ya indicada fué rezada, vióse muy concurrida de fieles, a pesar de considerarse como laborable entre nosotros, el día de San Juan. Entre la concurrencia, no faltaron las personas bienhechoras de aquel vetusto convento y buen número de señores Sacerdotes del Clero parroquial que tienen con la benemérita Comunidad de Franciscanos de Inca, un auxiliar constante y valioso para el Apostolado de su elevado cargo. En la celebración del santo sacrificio, ayudaron al joven sacerdote, el Rdo. Cura Párroco de esta ciudad, don Francisco Rayó, y el Rdo. P. Miguel Quetglas, Delegado Provincial y Superior del convento de San Francisco de Palma.

La Capilla Seráfica de esta Presidencia, reforzada con otros elementos de gran valía, interpretó durante el acto, apropiados y hermosos motetes. También interpretó en el besa-manos, que duró gran rato, un hermosísimo Te Deum, a voces desiguales.

Terminada la función religiosa, que como dejamos dicho, resultó conmovedora del todo, hubo para las personas invitadas y demás asistentes, delicado lunch, en una de las dependencias del convento.

A las muchas felicitaciones que el P. Ferrer, ha recibido con

motivo de su primera Misa, vaya la nuestra, toda sincera y cumplida, desde las columnas de CORREO DE MALLORCA. Que la bendición del Altísimo, descienda sobre él, para que, con espíritu de oración, vida interior y de sacrificio, y la ejemplar observancia de los votos, sea un celoso Ministro del Santuario, y gane con el desempeño de su elevado ministerio, muchas almas para Dios.

Corresponsal.

Inca, 26 6 26.

De Felanitx

Copiamos del semanario «El Felanigense».

«Con motivo de la bendición de la nueva iglesia de Son Mesquida, que probablemente tendrá lugar el domingo 4 de julio, los vecinos de aquel caserío se disponen a celebrar, además de los solemnes actos religiosos propios del caso, algo de carácter cívico que contribuya a que la fiesta tenga para los extraños mayor atractivo.

Las referencias que tenemos hacen presagiar una fiesta estupefacta, digna de la extraordinaria solemnidad que representa la inauguración.

—Era creencia general que sería cosa pasajera y sin firmeza el precio a que se abrió el mercado de albaricoques en esta ciudad y pueblos vecinos. Pero el tiempo avanza, y aun cuando todos los que tocan este negocio lo consideran ruinoso en las condiciones actuales, nadie cesa en su porfía de trabajar en la mayor escala posible; y de esto resulta que los precios se sostienen con tendencia al alza, fluctuando hoy entre 10 y 12 pesetas quintal.

Restablecimiento del año natural

Publica la «Gaceta» el siguiente real decreto.

Artículo primero.—Se restablece el año natural para los servicios del Estado y en su virtud, el ejercicio económico comenzará el primero de Enero.

Artículo segundo.—El período de primero de Julio a 31 de Diciembre del año actual, consti-

tuirá un ejercicio especial de transición, que se denominará «segundo semestre de 1926».

Por el ministerio de Hacienda se ha dictado una real orden disponiendo que a partir del primero de Enero próximo, los Ayuntamientos acomoden sus servicios económicos al ejercicio anual natural y declarando que para la ordenación de sus gastos y recursos durante el semestre de primero de Julio a 31 de Diciembre del corriente año, podrán optar dichas corporaciones bien por prorrogar el presupuesto en curso o para adoptar el que tuvieren aprobado para 1926 27, reduciendo sus cifras al 50 por 100 o bien por acudir a un presupuesto semestral que elaboren para el indicado período de tiempo.

Servicios de la Benemérita

Robo de conejos.—Explosión de cartuchos.—Robo

La guardia civil de los puestos de Manacor y La Puebla ha denunciado a dos sujetos que hurtaron varios conejos.

La del puesto de San Juan (Ibiza) da cuenta que Miguel Riera Tur al pretender disparar su escopeta, que estaba cargada con un cartucho que sólo contenía pólvora, estalló, destrozándole el dedo pulgar de la mano derecha.

La guardia civil del puesto de San Antonio comunica que con ocasión de celebrarse la fiesta de San Juan, el joven Vicente Ribas Cardona, pretendió hacer explotar un pequeño cartucho de dinamita, haciéndolo con tan mala suerte, que le quedó destrozada la mano derecha.

Dos mujeres han sido denunciadas por la guardia civil del puesto de Santa Eulalia por haber sustraído muebles y prendas de vestir. Dicha fuerza ha rescatado los objetos robados.

Creación de la orden del Mérito Civil

Publica la «Gaceta» el decreto creando una Orden denominada del Mérito Civil para premiar los actos de carácter civil realizados por funcionarios del Estado, de la Provincia o del Municipio, o por personas que presten servi-

VINCI
siempre vence

La anemia, debilidad general, raquitismo, inapetencia, etc., ceden al poco tiempo de tomar este poderoso reconstituyente y el organismo recobra nuevamente las fuerzas y el vigor perdidos.

De sabor agradable y de resultados sorprendentes. No deje de adquirir un frasco hoy mismo; hace falta en todas las familias.

Vente en Farmacias y Centros de Específicos

cios eminentes de tal carácter.

Los individuos de dicha Orden tendrán las siguientes categorías: grandes cruces, comandadores de número, comandadores caballeros y cruces de plata, dedicadas, exclusivamente a premiar a obreros o funcionarios del Estado.

Para la concesión de grandes cruces se requerirá acuerdo del Consejo de ministros.

Se apreciará como mérito la constancia, buena concepción en los servicios en juntas y patronatos, la laboriosidad y la capacidad, grandes iniciativas, influencia nacional, y en general, hechos ejemplares.

La gran cruz se concederá a los que tengan categoría de ministro, subsecretario, director general y similares.

Las encomiendas de número se concederán a los jefes superiores de administración; las de caballero a jefes de negociado y oficiales de administración, y las cruces de plata a los demás.

Solamente se podrán conceder 250 grandes cruces; 350 enco-

miendas de número; 500 encomiendas de número y 1.000 de caballeros. El número de cruces de plata será limitado.

Elixir Estomacal SAIZ DE CARLOS

Tonifica, ayuda a las digestiones y abre el apetito, curando las enfermedades del ESTÓMAGO e INTESTINOS.

**DOLOR DE ESTÓMAGO
DISPEPSIA
ACEDIAS Y VÓMITOS
INAPETENCIA
DIARREAS EN NIÑOS**

Muy usado contra las diarreas de los niños, ineficaz en la época del DESIETE y BENTICION.

33 AÑOS DE ÉXITOS CONSTANTES
Ensayese una botella y se notará pronto que el enfermo come más, digiere mejor y se nutre, curándose de seguir con su uso.

5 pesetas botella, con medicación para unos 8 días.

Venta: Serrano, 30, Farmacia, MADRID y principales del mundo.

MUTUALIDAD DE ACCIDENTES DE MALLORCA

Seguro colectivo de accidentes del trabajo bajo la base de Mutualidad

Primas recaudadas durante el año 1925: 106.623'06 Ptas.

Excedente 21.080'35 ptas.

Jornales Asegurados 6.143.626'24 Ptas.

| DATOS COMPARATIVOS | Primas Recaudadas | Jornales Asegurados | Indemnizaciones Pagadas |
|------------------------|-------------------|---------------------|-------------------------|
| Durante el año de 1923 | 17.329'21 ptas. | 560.929'19 Ptas. | 3.971'73 ptas. |
| » » » » 1924 | 60.071'74 » | 1.944.462'15 » | 23.370'66 » |
| » » » » 1925 | 106.623'06 » | 6.143.626'24 » | 49.830'50 » |

Para la mejor asistencia de los accidentados la Mutualidad tiene establecido en la calle del Conquistador, 18, bajos un dispensario montado con todos los adelantos de la ciencia moderna (Rayos X y Diatermia entre otros) en donde se presta una guardia permanente de Médicos.

En el mismo local, el personal de la Sociedad llena en nombre del patrono asegurado todos los requisitos que exige la legislación vigente en caso de accidente del trabajo, partes al Gobierno Civil, boletín de estadística etc.

Figuran inscritos en la Mutualidad entre otros numerosos e importantes Industriales los siguientes: Sociedad del Alumbrado por Gas y Electricidad, La Fertilizadora S. A., Tapices Vidal S. A., Industrias y Vidrierías Llofrú, Manufacturas F. mu S. A., Vicente Juan (a) Ribas, Sociedad General de Tranvías Eléctricos Interurbanos, Cayetano Más (descargas de buques y transportes) Ballester Hermanos Energía Eléctrica, Zaforteza S. L., Perras y Cabrer y Cabrer y C.ª etc.

Modalidad especial de seguros agrícola, hecho por días en beneficio de los pequeños propietarios

REPRESENTACIONES

Andraitx: D. Sebastián Ferragut.—Alaró: D. Lorenzo Rosselló.—Algaida: D. Miguel Oliver.—Artá: D. Juan Alzamora.—Bunola: D. Antonio Estarellas.—Esporlas: D. Miguel Miró.—Felanitx: D. Cristóbal Fuster.—Inca: D. Gabriel Armengol.—Lluchmayor: D. Damián Salvá.—Manacor: D. Rafael Fuster.—Porreras: D. Cristóbal Fuster.—Sóller: D. Jaime Torrens.

La publicación de este anuncio ha sido autorizada por la Comisaría General de Seguros por Decreto de 9 de Abril último

La festividad de San Pedro

En la Catedral Basílica

Ayer se celebraron en la Santa Iglesia Catedral Basílica solemnes funciones en honor de San Pedro Apóstol.

El lunes, por la tarde, se cantaron completas, que fueron presididas por el M. I. Sr. Don Antonio Canals, Arcipreste.

Ayer por la mañana, a las siete y media, en el altar mayor, hubo misa de Comunión general, que celebró el Arcipreste M. I. Sr. Canals, y a la que asistió numeroso concurso de fieles.

A las diez se cantaron los divinos oficios, con asistencia del Ilmo. y Rdo. señor Obispo de la Diócesis, Doctor Llompart, siendo celebrante el M. I. Sr. D. Antonio M.^a Alcover, Deán, a quien asistieron, como Diácono, el M. I. Sr. Don José Vidal, Arcediano, y de Subdiácono y Presbítero asistente, los Rdos. don Guillermo Oliver y don José Ferrer, Beneficiados.

Predicó las glorias del Santo, el M. I. Sr. don Antonio Sancho, Canónigo Magistral.

Por la tarde, a las seis, después de los actos de coro, se organizó la acostumbrada procesión, que recorrió el itinerario de todos los años.

Actuó de preste el M. I. Sr. Deán, asistido del Diácono M. I. Sr. Don José Vidal, Arcediano, y los señores Don Guillermo Oliver y don José Ferrer, como subdiácono y Presbítero asistente, respectivamente.

A todos los actos acudió gran concurrencia de fieles.

En el Oratorio de San Pedro

Se celebró, ayer, por la mañana en el Oratorio de San Pedro la fiesta religiosa a su Santo Titular.

Desde las seis de la mañana se celebraron cada media hora misas rezadas, a las que asistió numerosa concurrencia de fieles.

A las diez Tercia cantada por los niños de la Escuela de San Pedro y coro de señoritas y seguidamente se celebró solemne Misa Mayor, que fué cantada por los mismos elementos.

Fuó el celebrante de la Misa Mayor el Rdo. don José Dameto Presbítero, asistido de diácono por el Rdo. don Antonio Mir y de subdiácono por el Rdo. don Pedro Nicolau.

Terminada la Misa, a la que asistió una gran concurrencia de fieles, se cantaron, alternando el coro con el armonium, diversos motetes en honor del Apóstol San Pedro. El Oratorio aparecía artísticamente adornado e iluminado luciendo cerca del altar la magnífica y antigua lámpara de los gremios de Pescadores que fué encontrada en la Parroquial Iglesia de Santa Cruz.

Terminada la ceremonia religiosa, la concurrencia, que, como ya hemos dicho, fué numerosa, subió a visitar la Exposición de trabajos hechos por los niños que asisten a la Escuela Obrera Parroquial instalada en la sala de los antiguos gremios, hoy convertida en escuela.

La Exposición en la que figuran diferentes trabajos de dibujo, pintura y matemáticas, singularmente trabajos geométricos, fué muy alaba recibiendo muchas felicitaciones el Cura Regente de la Parroquial Iglesia de Sta. Cruz, Rdo. don Francisco Sitjar, el Director de la Escuela don Miguel Daviu y el profesor don Miguel Llaneras, felicitaciones a las que unimos la nuestra muy sincera.

En el Real Club de Regatas

Este año, como es tradicional costumbre, se organizaron en el Real Club de Regatas, brillantes festejos en honor del Patrón de los pescadores, San Pedro.

Por la mañana, en la bahía, se celebraron interesantes regatas a vela, en la que se disputaban los

espléndidos regalos ofrecidos por el Ilmo. Sr. Obispo de la Diócesis, Diputación Provincial, Alcalde de Palma, Capitán general, Gobernador civil, Comandante de Marina, Club de Regatas, Club España, don Manuel Salas, don Juan March, don Antonio M.^a Qués y Perfumería Inglesa.

Las regatas fueron presenciadas por numeroso público en la tribuna reservada para los invitados, en el paseo del muelle, en donde una banda música amenizó el espectáculo.

El jurado presenció las regatas desde el balconcillo de la caseta de los Prácticos del Puerto, y estaba constituido por el Comandante de Marina, don Juan Domínguez, el exComandante señor Sbert, el Práctico señor Rosselló, don Bernardo Salvá y don Gabriel Palmer, como delegados del Club España, y los miembros de la Directiva del Real Club organizador don Melchor Cloquell y don Claudio Vila.

Actuó de cronometrador, don Luis Ferbal y de jueces volantes actuaron don Mateo Alcina, don Mateo Pons y don Juan Albertí.

Las regatas se desarrollaron en la siguiente forma:

Primera Serie (Balandros):

Tomaron parte «Ena», patroneado por don José Sáncho, y «Delfín», por don Guillermo Juan, venciendo la «Ena» y adjudicándose el primer premio y el segundo al «Delfín».

Segunda serie (Balandros). Tomaron parte la «Narria», patroneada por don Justo Solá; «Vorem», por don Rafael Pomar; «María Pilar», por don José Ballester, y «Brisa», por don Antonio Pou.

Alcanzó el primer premio la «Brisa», que corría en regata de honor y sin opción a premio.

El segundo premio lo ganó la «María Pilar» y el tercero la «Vorem».

Tercera serie. Tomaron parte «J. A. M.», que patroneado por don José Ballester, alcanzó el primer premio; «Bartolito», patroneado por don Miguel Pons, que ganó el segundo, y «León», por don Roque Carnicer.

Cuarta serie. «Lola», patroneada por don Arturo Pomar, ganó el primer premio; «Norge», por don José Ferrer, ganó el segundo «Angelito», por don Manuel Hernández, y «Jacinto», por don Antonio Orell.

Quinta serie. «San Manuel», patroneado por D. Vicente Martín, ganó el primer premio; «José Antonio», por don Jacobo Pérez, el segundo y «La Sangre», por don José Albertí.

Sexta serie. «Virgen del Carmen», patroneado por don Arnaldo Estrades, el primer premio; «Clarita», por don Mateo Rotger, el segundo; «Antonio», por don Antonio Mas, y «María», por D. José Bordoy.

Séptima serie. «Hermanos Salvá», patroneado por D. José Salvá, ganó el primer premio, y «Chopin», por don Miguel Mesures, el segundo.

Todas las regatas resultaron brillantísimas, no ocurriendo ningún accidente durante las mismas.

Terminadas éstas, en la terraza del local social, se reunieron en banquete íntimo, buen número de socios, presidiendo la mesa el Jefe de Marina señor Delgado, el Presidente del Real Club, don Antonio Pou y miembros de la Directiva. Se sirvió un exquisito menú.

Por la tarde, presenciados por distinguida concurrencia, que llenaba por completo el local y su espléndida terraza, se celebraron diferentes festejos, (cucañas) regatas al remo, etc.) que fueron amenizados por una banda de música, resultando todos muy lucidos.

Por la noche se organizó la anunciada verbena.

En el Club «España»

Anoche, a las ocho y media, en el «Club España» se celebró con gran solemnidad la bendición de un cuadro de la Virgen del Carmen, Patrona de los Pescadores, bajo cuyo Patronato se ha puesto el citado Club.

Bendijo el citado cuadro (regalo al Club de don Francisco Aguiló) el Rdo. don Miguel Bordoy, Vicario de la Iglesia Parroquial de Santa Cruz, quien seguidamente pronunció sentida plática adecuada al acto, que fué escuchada por numerosa concurrencia.

Apadrinaron la bendición la niña Cinta Pérez y el niño don Francisco Aguiló, estando presente en dicho acto el Presidente del Club don José Llompart y los directivos señores Coll, Palmer, Serra, Segura, Pérez, Simoncelli, Salvá, Llabrés, Juan y Lucena.

Amenizó el acto la Orquestina Moderna.

Después de la bendición se obsequió a los invitados con un lunch.

LA FILADORA

SASTRERIA Y CAMISERIA
A medida de primer orden.

Notas de Sociedad

De viaje

Entre el pasaje salido anteanoche para Barcelona, a bordo del vapor «Rey Jaime I», figuraban don Pedro Dezcallar, el capitán de Infantería don Antonio Montis, el exComandante de Marina don Mariano Sbert, el Rdo. P. Eulogio Martínez, don don Guillermo Dezcallar y don Nicolás Cotner.

También salieron don Antonio López, don Joaquín Civera, don Antonio Flexas, don Antonio Llobet, don Gabriel Ros, don Enrique Fábregas, don Miguel Fuster y señora, don Esteban Bennisar y señora y don Antonio Aguilá.

Igualmente salieron don Gonzalo Ceballos y señora, don Juan Valcarneras, don Pedro Comas, don Antonio Mercadal, don José Sans, don Juan Marqués y señora, don Pedro Ribas, don Juan Ballori y señora, el maestro don Arturo Barata y don Francisco Gual y señora.

Ayer llegaron de Barcelona, a bordo del vapor «Mallorca», don Juan Martínez, don Juan Bergas, don Juan Villalonga, don José Canals, don Jaime Granada, don Andrés Gual y señora, don Antonio Porta y señora, don José Herrero y don Rafael Vanrell.

También llegaron don Gaspar Matteu, los doctores Rosselló y Ribas, la señora viuda de Oliveros, don José Ripoll y familia, don Francisco Sorria, don Miguel Antich y don Jaime Ferrer.

Igualmente llegaron don Francisco Montaner, don Francisco Alvarez, don Pedro Alou, don Antonio Sitjar, don Joaquín Torrevela, don Antonio Porta y señora y don Antonio Alemany.

En el mismo buque llegó el odontólogo don Jaime Ferrer.

Anoche salieron para Barcelona, a bordo del vapor «Mallorca», los concejales del Ayuntamiento de Sabadell don Ramon Buxeda y don Jaime Fontanet, que vinieron con el «Orfeón» de aquella ciudad. A bordo les despedieron el concejal de este Ayuntamiento señor Valls y el Secretario de la Alcaldía don Antonio Piña.

En el «Mallorca» también salió el propietario don Pedro Rullán, acompañado de su señora esposa e hijos, quienes se dirigen a Puerto Rico, después de haber pasado una temporada en esta isla al lado de su familia.

También embarcaron el Presidente y Secretario del Sindicato de Periodistas de Barcelona señores Vich Company y Sisquella, con sus respectivas esposas, y el redactor de «La Prensa» señor Albia, acompañado de su hija Carolina.

Hoy han llegado de Barcelona a bordo del «Jaime I», don Felipe Cid, don Ignacio Domenech, don Antonio Salom, don Bernardo Pizá, don José Llabrés, don Guillermo Marqués, don Sebastián Estarellas y don José Sampere.

También han llegado don Ernesto Pomés, don Juan Nigorra, don Luis

Vestir bien, es iniciarse bien para el éxito futuro

V. lo conseguirá usando los artículos de esta casa.

PAÑOS-CAMISAS NOVEDADES
Cererols, 10-14



Boletín religioso

HOY

Cuarenta Horas. — Concluyen en Santa Cruz al Sagrado Corazón de Jesús.

MANAÑA

Santos. — La Preciosísima Sangre de Ntro. Señor Jesucristo. Santa Leonor, reina.

Cuarenta Horas. — Empezan en San Francisco, a la Visitación de Ntra. Señora. Exposición a las seis y media: a las diez Tercia y Misa mayor. Al anochecer Rosario, continuación de la Novena del Bto. Ramón Lull con sermón y reserva de S. D. M.

Otras funciones

En Santa Fé, Parroquia de la Santísima Trinidad, empieza la Novena del glorioso San Cristóbal durante la misa de siete y media.

En los Sagrados Corazones, al anochecer se hará el ejercicio de la Hora Santa.

En el Centro Eucarístico. — Mañana, primer jueves. A las ocho Misa de Comunión para las Asociadas a la Adoración perpetua del Smo. Sacramento, y en seguida exposición del Santísimo. A las siete y media de la tarde rosario, plática, bendición y reserva de S. D. M.

Visita. — A Ntra. Sra. del Amor Hermoso, en los Sagrados Corazones.

LAS MONJAS

Géneros negros y lutos,
los mejores y garantizados.

Heladoras mecánicas doble movimiento clase extra
11:50 13:50 16:50 19:50 23 Ptas.
1 2 3 4 5 litros
La Cartuja
SAN NICOLAS, 41

ACADEMIA JURIDICA

dirigida por José Font y Arbós, Abogado, Veri, 19

Preparación completa para la carrera de Abogado con arreglo a los programas de la Universidad que elija el alumno.

La academia se encarga de facilitar traslados de expedientes matriculas, programas, textos, apuntes, etc.

El cursillo de verano empezará el 1.º de Julio.

Gramola portátil

«La Voz de su Amo.»

Nuevo y excelente modelo, tanto para usar en casa como para campo, playa, etc., con departamento para discos.

Condiciones acústicas y construcción magníficas, y suma comodidad de transporte.

«EL JAPÓN»

Paseo del Borne, 50—Palma

VITRINA

cuadrilateral de dos cuerpos se vende en buenas condiciones.

Informes Imprenta «La Esperanza», Lonjeta, 11 y 13.